
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO – COMUI 1 

ASSEMBLEIA ORDINÁRIA VIRTUAL 2 

ATA Nº. 013/2020 3 

PLENO VIRTUAL 09 4 

Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte, às quatorze horas, reuniram-se para 5 

Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município de Porto Alegre, via 6 

grupo de WhatsApp denominado PLENO VIRTUAL DO COMUI, em razão do decreto 7 

municipal a fim de combater o coronavírus e a propagação da pandemia entre as 8 

pessoas, sob a presidência do  Sr. Lélio Luzardi Falcão, Conselheiro do SINDINAPI da 9 

Gestão 2016-2018, reintegrado como Presidente do COMUI em 20/08 por força de 10 

sentença judicial, com a presença dos CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Emir 11 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille; José Alfredo Correa 12 

Vargas e Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 13 

Nordlund; Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 14 

ASMOJI; Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários; Daniela dos 15 

Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz; Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-16 

alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN; Anete Maria Nunes de Oliveira, 17 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré; Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos 18 

do RS; Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal; e Vera Maria 19 

Rogério da Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT. 20 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: Maria da Graça Furtado e Maria Anira Cuty, 21 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC; Maria da Graça de Oliveira 22 

Reck, Secretaria Municipal de Educação – SMED; Aline de Antoni Moreira Neglia, 23 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI; José Paulo Giacomoni, 24 

Esporte – SMDSE; Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal da Cultura – SMC; 25 

Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS; Sílvio Juramar Leal e 26 

Beatriz Poggetti Piccoli, Secretaria Adjunta do Idoso – SMDSE. ORDEM DO DIA: 1. 27 

ABERTURA: Justificativa de ausências; Verificação de quorum; Aprovação da 28 

pauta e Aprovação de ata; 2. EXPEDIENTE: assuntos do dia; 3. CÂMARAS: Câmara 29 

de Registro, Câmara de Projetos, Câmara de Assessoramento e Controle e Câmara 30 

de Comunicação; 4. ASSUNTOS GERAIS. Após verificação de quorum, dado por aberto 31 

os trabalhos pelo Presidente. (Reinício às 14h30min). 1. ABERTURA: JUSTIFICATIVA 32 

DE AUSÊNCIAS; VERIFICAÇÃO DE QUORUM; APROVAÇÃO DA PAUTA E 33 

APROVAÇÃO DE ATA. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Lélio Luzardi Falcão, 34 

Presidente: Dou por aberta a reunião do Pleno do COMUI agora, às 14h33min, com 35 

quorum completo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 36 

Institucionais – SMRI: Está no mesmo Excel enviado a vocês (Status de resoluções). 37 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 38 

Quantas sem assinar, Aline? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 39 

Relações Institucionais – SMRI: Nora, só somar os vermelhos. Patrícia Costa Ribeiro, 40 

Tachys Graphen: Recebi email com adequações à Ata 11, com colaborações da 41 

Conselheira Anete. Vou enviar corrigida. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 42 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: São 14 (Status). Lélio Luzardi Falcão, 43 

Presidente: A pauta em discussão. Foram realizados ajustes. Podemos votar a pauta? 44 

São 17 itens. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 45 
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Ipiranga – ASMOJI: Muitas. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e 46 

Cidadania – FASC: Eu questiono os itens dos projetos emergenciais, já que não 47 

passaram pela Câmara de Projetos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 48 

Espírita Maria de Nazaré: Calma, Anira. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Podemos 49 

considerar a pauta aprovada?  Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 50 

de Relações Institucionais – SMRI: Anira, o projeto emergencial está na pauta. Lélio 51 

Luzardi Falcão, Presidente: Anira, como Conselheira podes pedir vista aos processos, 52 

quando forem apresentados. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social 53 

e Cidadania – FASC: Anira, importante tua observação. Lélio Luzardi Falcão, 54 

Presidente: Conselheiros. Temos pauta extensa e iniciamos com 30 minutos de atraso. 55 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 56 

SMRI: Gente, ele é pauta 17. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Aline, contagem de 57 

votos para a pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 58 

Institucionais – SMRI: Ok, podemos iniciar? Anete Maria Nunes de Oliveira, 59 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Lélio, o atraso em função de pauta não completa. 60 

Estávamos todos presentes. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e 61 

Cidadania – FASC: Sim, porque FASC não participou destas avaliações, sendo que na 62 

Câmara a Graça faz parte. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 63 

Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 1: QUEM ESTÁ DE ACORDO COM A ATA 11? 64 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Pauta aprovada. Aline de Antoni Moreira Neglia, 65 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Anira... Esta será pauta 17, 66 

fique tranquila. PAUTA 1: QUEM ESTÁ DE ACORDO COM A ATA 11? Lúcia Helena 67 

Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Eu me abstenho, não consegui ler. 68 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Entrando na pauta 1, vamos tentar vencer cada pauta 69 

em 10 minutos, no máximo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 70 

de Nazaré: Eu me abstenho, não consegui ler. Aline de Antoni Moreira Neglia, 71 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 1, DE ACORDO COM 72 

ATA 11: Glauce, Graça Furtado, Nora, Luiz, Dani, Graça Reck, Emir, Madalena, Vera, 73 

Adriana, Giacomoni, Sílvio, Inês e Anete. Abstenções: Aline e Lúcia. APROVADA A ATA 74 

11. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Pauta 2 - Ata 12, reunião extraordinária, de 29.04. 75 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Com relação a 76 

esta ata e suas resoluções, do dia 28/04. Questiono: por que há somente uma resolução 77 

assinada e as demais pendentes? Somente ACELB assinada. Lélio Luzardi Falcão, 78 

Presidente: A ata foi aprovada. Em discussão a Ata 12. Anete Maria Nunes de Oliveira, 79 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Que fique registrada minha observação. Eleonora 80 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: O 81 

questionamento não é sobre a aprovação ou não da ata é sobre as resoluções. Anete 82 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, peço desculpas. 83 

Aprovo Ata 11 (Corrigido acima). Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 84 

Maria de Nazaré: Minha abstenção é na 12 que não consegui ler. Eleonora Kehles 85 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sem reposta sobre 86 

as demais resoluções, registre-se, então. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 87 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mesmo estando atrasada temos que ter 88 

tempo para as leituras para responder. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 89 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Abstenção 12. Aline de Antoni Moreira 90 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 2: DE 91 

ACORDO ATA 12: Adriana, Glauce/José, Dani, Aline, Luiz, Emir, Vera, Giacomoni, Graça 92 
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Reck, Inês, Graça Furtado e Nora. Abstenção: Anete, Madalena e Lucia. APROVADA A 93 

ATA 12. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Entrando no item 3 – Câmara de 94 

Assessoramento. Com a Conselheira Anete. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 95 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 3: ASSESSORAMENTO: 96 

PROJETO: ATENÇÃO AO ENVELHECIMENTO E AO TRATO DE DOENÇAS 97 

NEUROLÓGICAS - TF 013/2019. Solicitação enviada em 20/04: prorrogação do prazo de 98 

execução do projeto em 120 dias a contar de 15 de maio de 2020. Razão: entrada novo 99 

sistema de ti que parametriza aquisições previstas em andamento. Anete Maria Nunes 100 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Esta solicitação questionamos no 101 

pleno de 28/04. Pauta 3: RESPOSTA SANTA CASA: Como o processo ainda não foi 102 

finalizado, e não se tem segurança se o mesmo se dará por compra nacional ou 103 

importada, solicitamos prorrogação de prazo de execução para 120 dias, pois caso o 104 

equipamento seja importado (que é o que tudo indica) os trâmites levam, no mínimo, 90 105 

dias para serem concluídos. PARECER DA CAMARA: Favorável. José Paulo 106 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: A que ata corresponde essa data? Emir Roberto da 107 

Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Qual o nome da instituição? 108 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: A solicitação de 109 

adiamento da Santa Casa não foi aprovada, pois não entendemos a argumentação no dia 110 

28/04. A nova explicação é esta, com a qual estamos de acordo. Aline de Antoni 111 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 3: 112 

PROJETO: ATENÇÃO AO ENVELHECIMENTO E AO TRATO DE DOENÇAS 113 

NEUROLÓGICAS - TF 013/2019. (SANTA CASA). Sílvio Juramar Leal, Secretaria 114 

Adjunta do Idoso - SMDH: Tem duas coisas como pauta 3. Lélio Luzardi Falcão, 115 

Presidente: Temos 7 favoráveis. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 116 

Maria de Nazaré: Aline, estavas fazendo a anterior, já postei. Não dá para correr assim, 117 

Presidente. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 118 

PAUTA 3: RESPOSTA SANTA CASA: Como o processo ainda não foi finalizado, e não 119 

se tem segurança se o mesmo se dará por compra nacional ou importada, solicitamos 120 

prorrogação de prazo de execução para 120 dias, pois caso o equipamento seja 121 

importado (que é o que tudo indica) os trâmites levam, no mínimo, 90 dias para serem 122 

concluídos. PARECER DA CAMARA: Favorável. (Em processo de votação): 13 123 

favoráveis. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 124 

Institucionais – SMRI: PAUTA 3, VOTAÇÃO: SANTA CASA : PROJETO: ATENÇÃO AO 125 

ENVELHECIMENTO E AO TRATO DE DOENÇAS NEUROLÓGICAS - TF 013/2019. DE 126 

ACORDO: Aline, Adriana, Luiz, Graça Furtado, Emir, Nora, Lucia, Madalena, Dani, Anete, 127 

Glauce, Graça Reck, Vera, Silvio, Inês, Silvio e Giacomoni. APROVADA A AUTA 3: 128 

SANTA CASA - PROJETO: ATENÇÃO AO ENVELHECIMENTO E AO TRATO DE 129 

DOENÇAS NEUROLÓGICAS. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Pauta 3 aprovada. 130 

Conselheira Anete, pauta 4. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 131 

de Nazaré: Aguardar a Aline. Aline, pauta 4? Aline de Antoni Moreira Neglia, 132 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Também não acho que faz 133 

sentido aguardarmos se o quorum da votação foi suficiente. PAUTA 4: 134 

ASSESSORAMENTO/OFÍCIO BANCO DE ALIMENTOS ALTERAÇÃO PROJETO 135 

OFICINA DO SABOR 3. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 136 

Nazaré: Solicita inclusão de cadeiras para o laboratório no valor de R$ 3.291,92, saldo 137 

proveniente de R$ 70.000 já autorizados de saldo anterior de captação do Projeto 2ª 138 

edição. PARECER DA CÂMARA: FAVORÁVEL, mas questionar à UOF da necessidade 139 

de Termo Aditivo ao TF em questão antes de resposta à entidade. Adriana da Silva 140 



 4 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Abstenção. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 141 

Parecer favorável. Em votação. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Temos 10 votos.  142 

Aprovada. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 143 

Temos que ter 16 votos computados. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Conselheira 144 

Anete. Pauta 5, por favor... Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 145 

Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 4, VOTAÇÃO: ASSESSORAMENTO/OFÍCIO 146 

BANCO DE ALIMENTOS ALTERAÇÃO PROJETO OFICINA DO SABOR 3. OFÍCIO 147 

BANCO DE ALIMENTOS ALTERAÇÃO PROJETO OFICINA DO SABOR 3. DE ACORDO: 148 

Aline, Silvio, Giacomoni, Nora, Graça Furtado, Anete, Dani, Lucia, Glauce, Madalena, 149 

Giacomoni, Vera, Luiz, Graça Reck e Emir. Abstenção: Adriana e Inês. APROVADA A 150 

PAUTA 4: BANCO DE ALIMENTOS ALTERAÇÃO PROJETO OFICINA DO SABOR 3. 151 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 152 

SMRI: PAUTA 5 - ASSESSORAMENTO: GRUPAL. Anete Maria Nunes de Oliveira, 153 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Oficio GRUPAL 001 - Projeto Viva Bem com 154 

Reumatismo. Solicita utilização de saldo de 3674,38 que foi captado a maior para adição 155 

de 80 h de fisioterapia ao projeto, cujo valor é de R$ 600.757,96 mas foi captado R$ 156 

604.432,34. PARECER DA CÂMARA: FAVORÁVEL à utilização do saldo captado a 157 

maior, mas questionar à UOF da necessidade de Termo Aditivo ao TF antes de resposta 158 

à entidade. (Em processo de votação). Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 159 

Espírita Maria de Nazaré: 14 votos... Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Conselheira 160 

Anete. Pauta 6. Banco de alimentos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 161 

Espírita Maria de Nazaré: Faltou 1 voto. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 162 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 5, VOTAÇÃO: GRUPAL, DE 163 

ACORDO: Adriana, Anete, Lucia, Silvio, Graça Furtado, Nora, Dani, Luiz, Graça Reck, 164 

Inês, Glauce, Emir, Giacomoni, Madalena, Vera e Aline. APROVADA A PAUTA 5: 165 

GRUPAL. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Para 166 

valer este pleno virtual, todos tem que confirmar seu voto. Aline de Antoni Moreira 167 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Neste ponto eu 168 

concordo com o Lélio.  Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: 169 

Correto. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não 170 

vale se todos não votarem. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 171 

Relações Institucionais – SMRI: É por isso que as reuniões aqui levam às vezes mais 172 

tempo que deveria. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Desculpe, Conselheira Anete. 173 

Havendo número suficiente de votos está aprovado. Anete Maria Nunes de Oliveira, 174 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, é a lei. Não estamos brincando de pleno 175 

aqui. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais 176 

– SMRI: Mas estamos em meio à pandemia, onde tudo está sendo adaptado. Lélio 177 

Luzardi Falcão, Presidente: Estamos seguindo a lei. Anete Maria Nunes de Oliveira, 178 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E os outros estariam presentes neste caso? Como 179 

comprovar presença? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 180 

Relações Institucionais – SMRI: Eu por lei não poderia estar usando meu computador, 181 

minha luz, minha internet. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 182 

Nazaré: OK, que fique registrado. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 183 

de Relações Institucionais – SMRI: Acho que cabe um bom senso neste momento. 184 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Se alguém sair por qualquer motivo não vota. José 185 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Então, não podemos acelerar. Lélio Luzardi 186 

Falcão, Presidente: Por favor. Pauta seguinte... Aline de Antoni Moreira Neglia, 187 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Se alguém se ausentar 188 
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muitas vezes, creio que vale reforçar na ata que a presença não está justificada. José 189 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Não consta meu DE ACORDO na Pauta 03 190 

(Corrigido acima). Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 191 

Cidadania – FASC: Deve avisar a saída. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 192 

Espírita Maria de Nazaré: Aline, conduz a pauta, por favor. Aline de Antoni Moreira 193 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Agora vou para a 194 

pauta 6. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Conselheiros. Em votação a pauta 6. Banco 195 

de alimentos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 196 

Institucionais – SMRI: CÂMARA DE ASSESSORAMENTO, PROJETO EMERGENCIAL 197 

ACELB (EM ANÁLISE). Gostaria aqui de comentar uma coisa, ok? Emir Roberto da 198 

Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Ok. Roberto Rodrigues, 199 

Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Roberto presente. Lélio Luzardi Falcão, 200 

Presidente: Desculpem, estou com a primeira planilha. Por favor, vamos nos ater à 201 

pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 202 

Institucionais – SMRI: Os documentos das entidades, o Thiago enviou para os membros 203 

do GT Projeto emergencial. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 204 

Relações Institucionais – SMRI: Anete (câmara assessoramento) está presente. Mas eu 205 

pedi para o Thiago hoje pela manhã enviar para a Câmara de Projetos. Maria da Graça 206 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: GT projeto 207 

emergencial? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 208 

Institucionais – SMRI: Sim, há um GT, Graça. Eleonora Kehles Spinato, Associação 209 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Para análise de projetos não, Aline. Aline 210 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: O 211 

Thiago encaminhou os mesmos documentos hoje para a Câmara de Projetos, ok? Anete 212 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: No meu entendimento, 213 

o GT foi criado para elaborar uma solução para o COVID. Maria da Graça Furtado, 214 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Aline, o Thiago enviou para mim 215 

às 13h46min. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 216 

Mas ficou destes projetos serem enviados para a Câmara de Projetos e não para a 217 

comissão. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 218 

Institucionais – SMRI: Foi falha de entendimento. Eu também no primeiro momento 219 

pensei que seria o GT a avaliar. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 220 

Maria de Nazaré: O envio deverá ser normal, Câmara de Projetos e Câmara de 221 

Assessoramento. Os dois juntos para agilizar. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo 222 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Também recebi neste horário. Maria da 223 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Repito: enviou 224 

hoje às 13h46min. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 225 

Institucionais – SMRI: Os documentos já estão com a Câmara de Projetos. Thiago 226 

enviou hoje antes da reunião, ok? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 227 

de Relações Institucionais – SMRI: Pouco antes. Maria Anira Cuty, Fundação de 228 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Para o projeto não, para avaliar os projetos 229 

das OSC. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Querem retirar todos e marcar 230 

extraordinária na quinta? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 231 

Nazaré: Pessoal, recebemos 2 projetos hoje pela manhã, e um ontem. Maria da Graça 232 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Repito, enviou hoje às 233 

13h56min. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não 234 

houve tempo para análise. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Vale o questionamento 235 
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acima que a Anira havia feito antes da reunião começar. Anete Maria Nunes de Oliveira, 236 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sem contar que o email avisando as entidades 237 

sobre o valor adicional foi somente enviado ontem às 19 horas. Não deu tempo de 238 

elaborarem seus projetos ainda. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 239 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: É preciso haver organização. Aline de Antoni Moreira 240 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Graça, sim. Ele 241 

enviou hoje para projetos minutos antes da nossa plenária. Porque ele havia enviado 242 

para os membros do GT antes. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência 243 

Social e Cidadania – FASC: Isto, Aline. Entendeste. Anete Maria Nunes de Oliveira, 244 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Só lamento a demora em enviar o email às 245 

entidades. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Questão de Ordem. Retirando da pauta 246 

todos os projetos emergenciais. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 247 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Afinal, qual é o fluxo na gerência, quem é responsável 248 

pelo o quê? Passamos desde sexta-feira solicitando o e-mail. Aline de Antoni Moreira 249 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gente, problema 250 

técnico aqui, reiniciando meu computador. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 251 

Espírita Maria de Nazaré: A pauta era somente para notificar o conselho que recebemos 252 

apenas estes 3 até o momento. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 253 

de Relações Institucionais – SMRI: Nora, este fluxo já foi formalizado com vocês. Anete 254 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E acordar data para 255 

extraordinária. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 256 

FASC: Ficou sendo para Câmara e eu me coloquei à disposição para participar e estou 257 

repassando resposta, até agora. Desde reunião pleno anterior. Lélio Luzardi Falcão, 258 

Presidente: Pauta seguinte. Aline... Registros? Eleonora Kehles Spinato, Associação 259 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim, mas não funciona, Aline. Aline de 260 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Está 261 

questão foi tratada em uma plenária que nem eu, nem o Thiago estávamos presentes. 262 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 263 

Solicitei pra ti também sexta-feira. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 264 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Eu não trabalho só para o COMUI. 265 

Desculpa. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Faltou a pauta 6. 266 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, quando 267 

marcaremos a extraordinária? Para análise de pelo menos estes 3 projetos? Pode ser 268 

quinta-feira? Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Por mim, 269 

pode. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 270 

Pode ser quinta. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Desculpe, Conselheira Adriana. 271 

Pauta 6, Banco de Alimentos... Parecer da Câmara? Aline de Antoni Moreira Neglia, 272 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: E ainda me envolvi com o 273 

tema das máscaras, porque acabei tendo apoio voluntário nas entregas só do José.  274 

Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Um deles faltando 275 

orçamentos. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Proponho sexta, para dar tempo de mais 276 

entidades encaminharem projetos. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos 277 

do RS: Sim. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 278 

A Câmara terá tempo para a análise até quinta? Anete Maria Nunes de Oliveira, 279 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Destes 3 com certeza. Roberto Rodrigues, 280 

Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Também creio que sim. Anete Maria Nunes de 281 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas as duas câmaras tem de acordar. 282 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Quantos são? 12 ILPIs. Maria Anira Cuty, Fundação 283 
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de Assistência Social e Cidadania – FASC: Quais? Anete Maria Nunes de Oliveira, 284 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Temos que ir aprovando e passando à saúde, 285 

certo? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 286 

ASMOJI: Sim e a análise da Secretaria da Saúde? Aline de Antoni Moreira Neglia, 287 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: São 5: SPAAN, ACELB, 288 

Gustavo, Lar da amizade e Lar Nazaré. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 289 

Espírita Maria de Nazaré: Como quais, Anira? Projetos e Assessoramento. SPAAN não 290 

chegou. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Agora com a Casa do Artista. Eleonora 291 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: A gerência 292 

encaminha à saúde depois da aprovação do pleno? Quanto tempo para esta análise? 293 

Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: SPAAN acho que já tinha 294 

mandado antes. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 295 

Necessitados – SPAAN: A SPAAN esta refazendo o projeto com os novos valores. 296 

Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Ok. Anete Maria Nunes 297 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Lar da Amizade também não. Os 298 

únicos 3 refeitos são os da pauta. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 299 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Receberam ontem à noite os emails. Luiz Dutra 300 

Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: 301 

Entregaremos amanhã, quarta. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Quantas 302 

ainda faltam. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 303 

Refazendo projeto. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 304 

Ipiranga – ASMOJI: 9. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 305 

Nazaré: Pessoal, para quinta, Câmara de Assessoramento analisa estes 3 que 306 

chegaram. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Tem como comunicá-las, ajudá-307 

las a concluir? Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: O que são 5? 308 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Vamos repassar 309 

à Saúde antes do pleno aprovar? Já respondi, Adriana. Luiz Dutra Niederauer, 310 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Qual é o prazo 311 

máximo para apresentar o novo projeto? Maria da Graça Furtado, Fundação de 312 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Roberto e Glauce, proponho conversarmos 313 

após esta plenária para nos organizarmos para análise dos projetos. Anete Maria Nunes 314 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: São 3 apenas até agora. Adriana da 315 

Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Ok. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 316 

Reforço sugestão de sexta, 11 horas. Patrícia? Patrícia Costa Ribeiro, Tachys 317 

Graphen: Ok, Presidente. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de 318 

Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Atrasamos devido indefinições de regramentos. 319 

Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Concordo. Glauce Neide 320 

da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Ok. Maria 321 

Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Proponho passar a 322 

SMS após aprovadas no pleno. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de 323 

Cegos Louis Braille: A ACELB enviou ontem à noite novo projeto. Anete Maria Nunes 324 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas aí vamos perder tempo, Anira. 325 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Não podemos reunir pleno toda hora para aprovar 326 

um, dois ou três projetos. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: 327 

Gustavo não tem orçamentos! Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 328 

Relações Institucionais – SMRI: Concordo com o Lélio. Deve vir já analisado pela 329 

Saúde e pela FASC. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 330 
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Ipiranga – ASMOJI: Na Saúde, Roberto, tem uma comissão para analisar e dar o 331 

parecer? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sugiro 332 

que não haja pleno para aprovação, mas sim após a análise pelas 2 câmaras e pela 333 

Saúde. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 334 

Nordlund: Já vou pedir para mandarem. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 335 

Espírita Maria de Nazaré: Somente após todas as aprovações. Lélio Luzardi Falcão, 336 

Presidente: Concordo com Anete. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 337 

Maria de Nazaré: Mas as Câmaras têm de se entender. Lélio Luzardi Falcão, 338 

Presidente: Conselheiros, estamos há 20 minutos nesta discussão. Anete Maria Nunes 339 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E acordar prazos. Emir Roberto da 340 

Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Conseguimos aprovar todos os 341 

projetos em 1 dia? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 342 

Nazaré: Porque é importante, Lélio. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social 343 

e Cidadania – FASC: Tem ILPI que estava usando este valor dos 70 para pagamento de 344 

folha de pagamento funcional. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – 345 

SMS: A Câmara de Projetos fará reunião de organização da pauta após o pleno. Lélio 346 

Luzardi Falcão, Presidente: Voltemos à pauta. E no final do Pleno decidimos sobre 347 

extraordinária. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 348 

Ipiranga – ASMOJI: E a Saúde, Roberto? Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência 349 

Social e Cidadania – FASC: Por isso proponho vermos antes de passar a SMS. Lélio 350 

Luzardi Falcão, Presidente: Pauta 6. Banco de alimentos. Anete Maria Nunes de 351 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: A Câmara de Assessoramento vai 352 

analisar isso. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Certo. Anete Maria Nunes de Oliveira, 353 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, temos de definir este processo. Vai ficar 354 

no ar. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Parecer da Câmara para a pauta 6. Aline de 355 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 356 

Vamos definir. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 357 

Ipiranga – ASMOJI: Sim todas as etapas. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 358 

Espírita Maria de Nazaré: Não é esta a pauta, Lélio. Quando vamos definir? Roberto 359 

Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: A ordem normal é passar pela 360 

Câmara de Projetos para analisar o mérito, e, com resposta positiva, repassa à Câmara 361 

de Assessoramento. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 362 

Ipiranga – ASMOJI: E... Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 363 

Nazaré: Sugerimos passar ao mesmo tempo. Anete Maria Nunes de Oliveira, 364 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não há porque não fazer isso. Maria da Graça 365 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Anete, não entendi 366 

"passar ao mesmo tempo". Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 367 

Relações Institucionais – SMRI: Pauta 6: PROJETO EMERGENCIAL, acordado que: 1.368 

 GERÊNCIA COMUI ENVIARÁ SEMPRE OS PROJETOS QUE CHEGAREM PARA 369 

AS CÂMARAS DE PROJETO E ASSESSORAMENTO (E NÃO MAIS AO GT COMO 370 

OCORREU ANTES); 2. CÂMARA DE PROJETOS E ASSESSORAMENTO 371 

AVALIARÃO AO MESMO TEMPO. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 372 

Maria de Nazaré: Depois de aprovado pelas Câmaras mandamos à Saúde. Lélio 373 

Luzardi Falcão, Presidente: Vamos avançar. José Paulo Giacomoni, Esporte – 374 

SMDSE: QUESTÃO DE ORDEM. Pessoal, pessoal ... Temos muito para contribuir, cada 375 

um de nós detém experiência do que deve ser aproveitado no conjunto do nosso Pleno 376 

Virtual. Só que considerando que estamos aprendendo a trabalhar nesse sistema e ainda 377 

alguns de nós não dominam essa velocidade, todos podemos contribuir muito, porém 378 
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temos que ir com mais parcimônia. Tem Conselheiro que não conseguimos ouvir. Anete 379 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Para quem irá na 380 

Saúde? Para quem irá o projeto na Saúde? Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal 381 

de Saúde – SMS: Imagino que de gabinete para gabinete para agilizar. Se for de 382 

maneira ordinária, seguindo o trâmite normal, demora bem mais. Eleonora Kehles 383 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Estou perguntando 384 

e não tenho resposta. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Entendi. Anete Maria 385 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não entendi bem Roberto. 386 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 387 

Tem que estar claro para as entidades também. Anete Maria Nunes de Oliveira, 388 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Como faremos isso? O Christian enviará ao 389 

Secretário de Saúde? Cada projeto? Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de 390 

Saúde – SMS: Imagino que seja o mais adequado. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade 391 

Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Repito, quarta feira (amanhã) 392 

estaremos enviando o projeto da SPAAN podem considerar se for o caso de mais um 393 

para análise. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 394 

Bom, o que achas, Aline? Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e 395 

Cidadania – FASC: Acho que deveria combinar com a SMS qual setor e enviar direto 396 

para não ficarem trancados mesmo sendo SEI. Luiz Vasconcellos Salatino, Gerência 397 

FUNCRIANÇA/FUMID: Prezados, por estar havendo algum problema com o 398 

envio/recebimento do projeto emergencial do Lar da Amizade, coloco o e-mail enviado 399 

aos conselheiros para melhor transparência (postado). Anete Maria Nunes de Oliveira, 400 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ok, Salatino, mas isto foi encaminhado às 13:48, 401 

por isto não está na pauta! Obrigada. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 402 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pauta 6: PROJETO EMERGENCIAL. 1.403 

 Acordado que GERÊNCIA COMUI ENVIARÁ SEMPRE OS PROJETOS QUE 404 

CHEGAREM PARA AS CÂMARAS DE PROJETO E ASSESSORAMENTO (E NÃO MAIS 405 

AO GT COMO OCORREU ANTES); 2. ACORDADO QUE CÂMARA DE PROJETOS E 406 

ASSESSORAMENTO AVALIARÃO AO MESMO TEMPO; 3. GERÊNCIA REFORÇA QUE: 407 

5 ENTIDADES JÁ ENVIARAM PROJETOS, E TODOS ELES FORAM 408 

COMPARTILHADOS COM O GT ANTERIORMENTE E HOJE MINUTOS ANTES DA 409 

PLENÁRIA COM AS CÂMARAS DE PROJETO E ASSESSORAMENTO. SÃO ELAS: 410 

ACELB, LAR NAZARÉ, SPAAN, LAR DA AMIZADE E GUSTAVO NORDLUND; 4.411 

 APÓS ANÁLISE DAS CÂMARAS, ALINE PEDE QUE ROBERTO RECEBA OS 412 

DOCUMENTOS PARA ANÁLISE DA SAÚDE, E PARALELAMENTE O SECRETÁRIO 413 

CHRISTIAN ACESSE O SECRETÁRIO PABLO, PEDINDO URGÊNCIA. Anete Maria 414 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas só para avisar que não 415 

está no meu email. Luiz Vasconcellos Salatino, Gerência FUNCRIANÇA/FUMID: Não, 416 

Anete. Foi encaminhado dia 28/04 às 09h49min. Anete Maria Nunes de Oliveira, 417 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: SPAAN ainda não chegou, Aline. Maria Anira 418 

Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Mas são só  estes  419 

conselheiros da Câmara de Projetos? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 420 

Espírita Maria de Nazaré: Ah sim, o antigo. Tem que ser refeito. Estamos considerando 421 

só os refeitos após o aditivo de valor. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 422 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pauta 6: PROJETO EMERGENCIAL. 1.423 

 Acordado que GERÊNCIA COMUI ENVIARÁ SEMPRE OS PROJETOS QUE 424 

CHEGAREM PARA AS CÂMARAS DE PROJETO E ASSESSORAMENTO (E NÃO MAIS 425 

AO GT COMO OCORREU ANTES); 2. ACORDADO QUE CÂMARA DE PROJETOS E 426 
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ASSESSORAMENTO AVALIARÃO AO MESMO TEMPO; 3. GERÊNCIA REFORÇA QUE: 427 

5 ENTIDADES JÁ ENVIARAM PROJETOS, E TODOS ELES FORAM 428 

COMPARTILHADOS COM O GT ANTERIORMENTE E HOJE MINUTOS ANTES DA 429 

PLENÁRIA COM AS CÂMARAS DE PROJETO E ASSESSORAMENTO. SÃO ELAS: 430 

ACELB, LAR NAZARÉ, SPAAN (QUE VAI REENVIAR PROJETO INTEIRO), LAR DA 431 

AMIZADE E GUSTAVO NORDLUND. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Conselheiros, 432 

abri a pauta 6 às 15h03min... Estamos há 32 minutos discutindo o envio dos projetos. 433 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 434 

SMRI: Gente, estes são os membros da Câmara de Projetos? Precisamos formalizar isso. 435 

Todos os membros de câmaras. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – 436 

SMS: Os primeiros 4 sim (lista de conselheiros da Câmara). Aline de Antoni Moreira 437 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Está confuso pra 438 

gente na gerência. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Trocou 439 

novamente as pautas. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: O 440 

Giacomoni não estava participando por problema de colisão de agenda. Maria Anira 441 

Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: E pelo visto, Sr. 442 

Presidente, ainda não está claro o encaminhamento. Eleonora Kehles Spinato, 443 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Giacomoni é isto mesmo? 444 

Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Eu sou o 445 

substituto do Conselheiro Odilon. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 446 

de Relações Institucionais – SMRI: Importante ele se manifestar. Emir Roberto da 447 

Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Ele, o Sr Odilon? Anete Maria 448 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: São as pautas 6, 7 e 8. 449 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 450 

Giacomoni. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 451 

Institucionais – SMRI: Não. O Giacomoni. Emir Roberto da Silva, ACELB – 452 

Associação de Cegos Louis Braille: Ele não tem acesso à internet e não está vindo na 453 

ACELB, faz parte do grupo de risco. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de 454 

Saúde – SMS: Que eu lembre o Giacomoni nunca foi desligado oficialmente da Câmara 455 

de Projetos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 456 

Pessoal, vamos em frente. O Giacomoni depois se manifesta. Aline de Antoni Moreira 457 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Tranquilo, Senhor 458 

Emir. Estamos falando agora do Giacomoni. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 459 

Espírita Maria de Nazaré: Pauta 9, Aline? José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 460 

Acredito que neste momento posso contribuir sim. Vou falar com minha chefia. Ou 461 

melhor, solicito que seja formalizada essa convocação para minha Diretoria Geral de 462 

Esporte, Recreação e Lazer da SMDSE. Adriana da Silva Lockmann, Banco de 463 

Alimentos do RS: Não estou entendendo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 464 

Espírita Maria de Nazaré: A 6, 7 e 8 são sobre o encaminhamento dos projetos. Aline de 465 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 466 

Adriana, as pautas 6, 7 e 8 eram relacionadas à projeto emergencial. Roberto 467 

Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Por organização, não se pode 468 

incluir nem alterar a pauta com a reunião em andamento. José Paulo Giacomoni, 469 

Esporte – SMDSE: Retomo esta Câmara enquanto segue a formalização. Aline de 470 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 471 

PAUTA 6: PROJETO EMERGENCIAL: 1. ACORDADO QUE GERÊNCIA COMUI 472 

ENVIARÁ SEMPRE OS PROJETOS QUE CHEGAREM PARA AS CÂMARAS DE 473 

PROJETO E ASSESSORAMENTO (E NÃO MAIS AO GT COMO OCORREU ANTES); 2.474 
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 ACORDADO QUE CÂMARA DE PROJETOS E ASSESSORAMENTO AVALIARÃO 475 

AO MESMO TEMPO; 3. GERÊNCIA REFORÇA QUE: 5 ENTIDADES JÁ ENVIARAM 476 

PROJETOS, E TODOS ELES FORAM COMPARTILHADOS COM O GT 477 

ANTERIORMENTE E HOJE MINUTOS ANTES DA PLENÁRIA COM AS CÂMARAS DE 478 

PROJETO E ASSESSORAMENTO. SÃO ELAS: ACELB, LAR NAZARÉ, SPAAN (QUE 479 

VAI REENVIAR PROJETO INTEIRO), LAR DA AMIZADE E GUSTAVO NORDLUND; 4.480 

 APÓS ANÁLISE DAS CÂMARAS, ALINE PEDE QUE ROBERTO RECEBA OS 481 

DOCUMENTOS PARA ANÁLISE DA SAÚDE, E PARALELAMENTE O SECRETÁRIO 482 

CHRISTIAN ACESSE O SECRETÁRIO PABLO, PEDINDO URGÊNCIA. Roberto 483 

Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Ok, farei o encaminhamento acima. 484 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, coloca 485 

Pautas 6, 7 e 8, fica mais claro na ata. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 486 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Tranquilo, gente. Informo que este 487 

conteúdo é resposta para as pautas 6, 7 e 8. Faltou acordarmos o prazo máximo de envio 488 

dos documentos pelas entidades. Também falta definirmos o prazo de análise. Adriana 489 

da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Mas tinham colocado que o Banco de 490 

Alimentos era 6. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 491 

Não, Adriana, já foi analisado. Foi engano do Lélio. Aline de Antoni Moreira Neglia, 492 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Estamos seguindo esta pauta 493 

aqui, é a última versão (postado). Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do 494 

RS: Eu não vi a votação. Foi concluída? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 495 

Espírita Maria de Nazaré: Pauta 4. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 496 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Sim, aprovada a pauta do Banco de 497 

Alimentos. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 498 

FASC: Aline, no fluxo falta aprovação do pleno sobre os pareceres. Aline de Antoni 499 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Perfeito, 500 

Graça. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Obrigada. Maria da 501 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Entendo, Aline, 502 

que tem que ser após análise da SMS a votação no pleno. Quem dá a última palavra é o 503 

pleno. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 504 

Institucionais – SMRI: PAUTAS 6, 7 E 8 (MESMO CONTEÚDO): PROJETO 505 

EMERGENCIAL: 1. Acordado que GERÊNCIA COMUI ENVIARÁ SEMPRE OS 506 

PROJETOS QUE CHEGAREM PARA AS CÂMARAS DE PROJETO E 507 

ASSESSORAMENTO (E NÃO MAIS AO GT COMO OCORREU ANTES); 2.508 

 ACORDADO QUE CÂMARA DE PROJETOS E ASSESSORAMENTO AVALIARÃO 509 

AO MESMO TEMPO; 3. GERÊNCIA REFORÇA QUE: 5 ENTIDADES JÁ ENVIARAM 510 

PROJETOS, E TODOS ELES FORAM COMPARTILHADOS COM O GT 511 

ANTERIORMENTE E HOJE MINUTOS ANTES DA PLENÁRIA COM AS CÂMARAS DE 512 

PROJETO E ASSESSORAMENTO. SÃO ELAS: ACELB, LAR NAZARÉ, SPAAN (QUE 513 

VAI REENVIAR PROJETO INTEIRO), LAR DA AMIZADE E GUSTAVO NORDLUND; 4.514 

 ENTIDADES TERÃO ATÉ O DIA _ PARA ENVIAR PROJETOS; 5. PROJETOS 515 

SERÃO AVALIADOS PELAS CÂMARAS ATÉ _; 6. APÓS ANÁLISE DAS CÂMARAS, 516 

ALINE PEDE QUE ROBERTO RECEBA OS DOCUMENTOS. Eleonora Kehles Spinato, 517 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Concordo, Graça. Aline de 518 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Ficou 519 

como etapa 7. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Apenas 520 

para registrar que o WhatsApp não é a ferramenta adequada de reunião. É muito confuso 521 

e dificulta o entendimento. Temos que buscar outra forma. Maria da Graça Furtado, 522 
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Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Perfeito, Aline. Aline de Antoni 523 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Roberto, tu 524 

acompanhas pelo computador? José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Também 525 

concordo com a Graça e com o Roberto também. Aline de Antoni Moreira Neglia, 526 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pelo  telefone realmente é 527 

ruim. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Estou com os dois, 528 

celular e computador, senão não dá certo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 529 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Por mim tanto faz. Roberto Rodrigues, 530 

Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Não dá para olhar documentos corretamente no 531 

celular. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Ótimo. Anete Maria 532 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Proponho até o fim do mês 533 

para envio de projetos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 534 

Relações Institucionais – SMRI: O problema é que metade do pleno quer de um jeito e 535 

metade quer de outro. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Eu também, Roberto, 536 

e muitas vezes não dou conta. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 537 

Maria de Nazaré: Proponham uma data, pessoal. Roberto Rodrigues, Secretaria 538 

Municipal de Saúde – SMS: Pode ser até o fim do mês. José Paulo Giacomoni, 539 

Esporte – SMDSE: É interessante ir alternando. Aline de Antoni Moreira Neglia, 540 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Eu também gosto do zoom. 541 

Talvez precisemos votar o canal. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 542 

Maria de Nazaré: Pessoal, seguimos na pauta? Aline de Antoni Moreira Neglia, 543 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas deixemos para o final. 544 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Definindo data? 545 

José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Vou me afastar por 5 minutos. Aline de 546 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Por 547 

favor, seguimos pauta. Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal da Cultura – 548 

SMC: Eu também gosto do zoom. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do 549 

RS: Eu não, atrapalha, cai. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 550 

Relações Institucionais – SMRI: 4. ENTIDADES TERÃO ATÉ O DIA __ PARA ENVIAR 551 

PROJETOS? 5. PROJETOS SERÃO AVALIADOS PELAS CÂMARAS ATÉ __. Faltam 552 

estas datas. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família 553 

Gustavo Nordlund: Concordo que até o fim do mesmo o envio dos projetos. Anete Maria 554 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 29/05 e 05/06. Lélio Luzardi 555 

Falcão, Presidente: Conselheiros, creio que em 15, 20 dias voltam as reuniões 556 

presenciais. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 557 

Institucionais – SMRI: Ok. Alguém é contra envio de projetos até o final do mês? Maria 558 

Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Anete, só 559 

(incompreensível) que os projetos vão sendo votados o dinheiro vai sendo liberado, as 560 

OSC  precisam com urgência disto, principalmente por causa do RH. Maria da Graça 561 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Concordo até final do 562 

mês. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 29/05, 563 

sexta-feira, avaliados até 05/06, próxima sexta-feira. Daniela dos Anjos Trindade, 564 

Amparo Santa Cruz: Concordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 565 

de Relações Institucionais – SMRI: Pautas 6, 7 e 8 (mesmo conteúdo): PROJETO 566 

EMERGENCIAL: 1. Acordado que GERÊNCIA COMUI ENVIARÁ SEMPRE OS 567 

PROJETOS QUE CHEGAREM PARA AS CÂMARAS DE PROJETO E 568 

ASSESSORAMENTO (E NÃO MAIS AO GT COMO OCORREU ANTES); 2.569 

 Acordado que CÂMARA DE PROJETOS E ASSESSORAMENTO AVALIARÃO AO 570 
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MESMO TEMPO; 3. GERÊNCIA REFORÇA QUE: 5 ENTIDADES JÁ ENVIARAM 571 

PROJETOS, E TODOS ELES FORAM COMPARTILHADOS COM O GT 572 

ANTERIORMENTE E HOJE MINUTOS ANTES DA PLENÁRIA COM AS CÂMARAS DE 573 

PROJETO E ASSESSORAMENTO. SÃO ELAS: ACELB, LAR NAZARÉ, SPAAN (QUE 574 

VAI REENVIAR PROJETO INTEIRO), LAR DA AMIZADE E GUSTAVO NORDLUND; 4.575 

 ENTIDADES TERÃO ATÉ O DIA 29/05 PARA ENVIAR PROJETOS; 5.576 

 PROJETOS SERÃO AVALIADOS PELAS CÂMARAS ATÉ 05/06; 6. APÓS 577 

ANÁLISE DAS CÂMARAS, ALINE PEDE QUE ROBERTO RECEBA OS DOCUMENTOS. 578 

Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal da Cultura – SMC: Às 16 vou ter que 579 

sair para uma reunião na minha secretaria. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 580 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pelo jeito estamos alinhados então. Emir 581 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Não concordo, muito 582 

tempo, quase um mês. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 583 

Nazaré: Saúde teria que ter um prazo também. Após isso se considera aprovados. Aline 584 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 585 

Mas esse prazo o Roberto não vai conseguir dar hoje (acho eu). Anete Maria Nunes de 586 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Entendo que esta proposta é limite para 587 

apresentarem. Proponho que os projetos que chegam tenham uma semana para 588 

avaliação, mais uma semana para a Saúde avaliar. Roberto Rodrigues, Secretaria 589 

Municipal de Saúde – SMS: Como assim se considerar aprovados? Anete Maria Nunes 590 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não podemos esperar infinitamente, 591 

não? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Há que ter 592 

um prazo para essa avaliação também. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação 593 

de Cegos Louis Braille: Concordo com a Anete. Anete Maria Nunes de Oliveira, 594 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sob pena de não ter sentido o projeto. Luiz Dutra 595 

Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: 596 

Como emergencial os prazos estão muitos dilatados. Maria Anira Cuty, Fundação de 597 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Acho que ainda não, mais provável mês de 598 

junho. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Infinitamente não, 599 

mas tem que ser um prazo razoável. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de 600 

Cegos Louis Braille: Sim concordo, pois corremos muitos riscos. Luiz Dutra 601 

Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: 602 

Estamos fazendo os projetos em cima da realidade hoje e logo depois. Anete Maria 603 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Uma semana não é para olhar 604 

um projeto simples? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 605 

Nazaré: Acho muito razoável. Proponho alterar o texto, Aline. Luiz Dutra Niederauer, 606 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Os projetos são 607 

objetivos. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 608 

Concordo daqui há 5 dias completa um mês deste debate. Emir Roberto da Silva, 609 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Para atender a demanda atual. Anete 610 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 5. PROJETOS SERÃO 611 

AVALIADOS PELAS CÂMARAS em até 5 dias após recebidos; 6. APÓS ANÁLISE DAS 612 

CÂMARAS, ALINE PEDE QUE ROBERTO RECEBA OS DOCUMENTOS PARA ANÁLISE 613 

DA SAÚDE, E PARALELAMENTE O SECRETÁRIO CHRISTIAN ACESSE O 614 

SECRETÁRIO PABLO, PEDINDO URGÊNCIA; 7. APÓS ANÁLISE DA SAÚDE, em até 5 615 

dias , os PROJETOS VÃO PARA A próxima PLENÁRIA. Luiz Dutra Niederauer, 616 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Emergencial por 617 

si só se justifica. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 618 
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FASC: Muito longo, Anete. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 619 

Relações Institucionais – SMRI: PAUTAS 6, 7 E 8 (MESMO CONTEÚDO): PROJETO 620 

EMERGENCIAL: 1. ACORDADO QUE GERÊNCIA COMUI ENVIARÁ SEMPRE OS 621 

PROJETOS QUE CHEGAREM PARA AS CÂMARAS DE PROJETO E 622 

ASSESSORAMENTO (E NÃO MAIS AO GT COMO OCORREU ANTES); 2.623 

 ACORDADO QUE CÂMARA DE PROJETOS E ASSESSORAMENTO AVALIARÃO 624 

AO MESMO TEMPO; 3. GERÊNCIA REFORÇA QUE: 5 ENTIDADES JÁ ENVIARAM 625 

PROJETOS, E TODOS ELES FORAM COMPARTILHADOS COM O GT 626 

ANTERIORMENTE E HOJE MINUTOS ANTES DA PLENÁRIA COM AS CÂMARAS DE 627 

PROJETO E ASSESSORAMENTO. SÃO ELAS: ACELB, LAR NAZARÉ, SPAAN (QUE 628 

VAI REENVIAR PROJETO INTEIRO), LAR DA AMIZADE E GUSTAVO NORDLUND; 4.629 

 ENTIDADES TERÃO ATÉ O DIA 29/05 PARA ENVIAR PROJETOS; 5. PROJETOS 630 

SERÃO AVALIADOS PELAS CÂMARAS EM ATÉ 5 DIAS APÓS RECEBIDOS; 6. APÓS 631 

ANÁLISE DAS CÂMARAS, ALINE PEDE QUE ROBERTO RECEBA OS DOCUMENTOS 632 

PARA ANÁLISE DA SAÚDE E PARALELAMENTE O SECRETÁRIO CHRISTIAN ACESSE 633 

O SECRETÁRIO PABLO, PEDINDO URGÊNCIA; 7. APÓS ANÁLISE DA SAÚDE, 634 

PROJETOS VÃO PARA A PLENÁRIA. O PRAZO QUE O PLENO SOLICITA É DE 5 DIAS 635 

( NÃO TEMOS AINDA ESTA COINFORMAÇÃO POR PARTE DA SAÚDE). Glauce Neide 636 

da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Concordo 637 

com os prazos, Anete, tem que ser uma análise rápida por ambas as partes. Aline de 638 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 639 

Atualizado. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: O 640 

projeto tem que iniciar ontem as ILPIs, estão precisando muito. Luiz Dutra Niederauer, 641 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Tudo está 642 

entendido e acertado, basta só atender às normas legais e fazer dentro da realidade que 643 

é a pandemia. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 644 

Faltou ultimo item, Aline. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 645 

Relações Institucionais – SMRI: Qual? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 646 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Concordo com a proposta da Anete. Perfeito, 647 

Luiz. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais 648 

– SMRI: Novo texto: PAUTAS 6, 7 E 8 (MESMO CONTEÚDO): PROJETO 649 

EMERGENCIAL: 1. ACORDADO QUE GERÊNCIA COMUI ENVIARÁ SEMPRE OS 650 

PROJETOS QUE CHEGAREM PARA AS CÂMARAS DE PROJETO E 651 

ASSESSORAMENTO (E NÃO MAIS AO GT COMO OCORREU ANTES); 2.652 

 ACORDADO QUE CÂMARA DE PROJETOS E ASSESSORAMENTO AVALIARÃO 653 

AO MESMO TEMPO; 3. GERÊNCIA REFORÇA QUE: 5 ENTIDADES JÁ ENVIARAM 654 

PROJETOS, E TODOS ELES FORAM COMPARTILHADOS COM O GT 655 

ANTERIORMENTE E HOJE MINUTOS ANTES DA PLENÁRIA COM AS CÂMARAS DE 656 

PROJETO E ASSESSORAMENTO. SÃO ELAS: ACELB, LAR NAZARÉ, SPAAN (QUE 657 

VAI REENVIAR PROJETO INTEIRO), LAR DA AMIZADE E GUSTAVO NORDLUND; 4.658 

 ENTIDADES TERÃO ATÉ O DIA 29/05 PARA ENVIAR PROJETOS; 5. PROJETOS 659 

SERÃO AVALIADOS PELAS CÂMARAS EM ATÉ 5 DIAS APÓS RECEBIDOS; 6. APÓS 660 

ANÁLISE DAS CÂMARAS, ALINE PEDE QUE ROBERTO RECEBA OS DOCUMENTOS 661 

PARA ANÁLISE DA SAÚDE E PARALELAMENTE O SECRETÁRIO CHRISTIAN ACESSE 662 

O SECRETÁRIO PABLO, PEDINDO URGÊNCIA; 7. APÓS ANÁLISE DA SAÚDE, 663 

PROJETOS VÃO PARA A PLENÁRIA. O PRAZO QUE O PLENO SOLICITA É DE 5 DIAS 664 

( NÃO TEMOS AINDA ESTA COINFORMAÇÃO POR PARTE DA SAÚDE); 8. PROJETOS 665 

VÃO PARA A PLENÁRIA. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 666 
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Nazaré: Não, é que juntaste 2. Ok. Podemos votar este texto? Maria da Graça Furtado, 667 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Sim. Anete Maria Nunes de 668 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim. Aprovado. Adriana da Silva 669 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: O que a Saúde vai analisar leva uma semana? 670 

Não seria só ver material? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 671 

Relações Institucionais – SMRI: Quem está de acordo para a conclusão 6, 7 e 8? Luiz 672 

Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – 673 

SPAAN: Outro detalhe, tem que estipular prazos para apresentação, uma instituição não 674 

pode prejudicar as outras por não cumprir. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 675 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Concordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, 676 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ressaltando que nossa análise também é ATÉ 5 677 

DIAS. Deve ser menor! Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e 678 

Cidadania – FASC: E para isso em uma semana ser aprovado no pleno. Roberto 679 

Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Não existe um grupo pronto para 680 

isso, que eu saiba. Terá que ser criado. (Em processo de votação). Aline de Antoni 681 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: De acordo: 682 

Aline, Nora, Vera, Glauce, Dani, Silvio, Lucia, Adriana, Madalena, Anete, Emir, Graça 683 

Furtado, Luiz, Graça Reck, Giacomoni. APROVADAS AS PAUTAS 6, 7 E 8. Roberto 684 

Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Não sei quem vai analisar na saúde, 685 

esse prazo parece apertado. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Voltei e li 686 

todos andamentos. Apto para votar. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de 687 

Saúde – SMS: A medida que os projetos vão sendo apresentados, já vou encaminhando 688 

para a Saúde. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 689 

Institucionais – SMRI: Roberto, está só como um pedido. Ali está claro que não temos 690 

tua confirmação. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 691 

FASC: Já deve existir, Roberto, já que a SMS e a SMRI trouxeram esta indicação. Anete 692 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Via secretários, acho 693 

que anda, né. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 694 

Necessitados – SPAAN: Beleza, Roberto. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 695 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pauta número 9: solicitação Lélio. 696 

REGISTROS: OFÍCIO PRESIDÊNCIA COMUI SOBRE REGISTROS ENTIDADES. Lélio, 697 

você havia solicitado esta pauta. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Sim. Eleonora 698 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: A Câmara 699 

recebeu hoje ao fim da manhã uma sugestão do presidente. Então, quando sairmos da 700 

pandemia e tivermos reuniões presenciais podemos colocar em discussão forma de 701 

registros. Como governo federal e estadual já estão aceitando a autodeclaração, 702 

proponho que uma vez recebida pelo escritório do COMUI toda a documentação, a 703 

entidade seja considerada inscrita.. A fiscalização, da Câmara de Registros fará a 704 

verificação da veracidade. E apontara alguma necessidade, dando prazos. Anete Maria 705 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Podem postar o ofício, por 706 

favor? Seria do Presidente para quem? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 707 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Esta é uma sugestão, podemos depois desta 708 

crise do COVID-19 discutirmos. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Discordo... Estamos 709 

votando materiais muito mais complexas agora. Aprovando resoluções. Aline de Antoni 710 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pedi ao 711 

Salatino enviar agora o ofício para apreciação de todos. Lélio Luzardi Falcão, 712 

Presidente: Mas concordo que a Câmara se reúna na semana e traga parecer para o 713 

próximo pleno. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 714 
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Institucionais – SMRI: Pode ser, Nora? A câmara trazer o parecer na semana que vem? 715 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 716 

Não, Lélio, não vamos alterar sistemas de registros apressadamente. Há uma câmara 717 

constituída, há executiva e pleno.  Estamos em uma pandemia. Anete Maria Nunes de 718 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Se trata de Registro ou Cadastro? Anete 719 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Trata. Eleonora Kehles 720 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Não, Aline. Não é 721 

aprovar um oficio. É discutir um sistema de registro. Adriana da Silva Lockmann, Banco 722 

de Alimentos do RS: Mas precisamos que acabe a situação de pandemia para 723 

verificarmos a veracidade, nada de dar falsas expectativas para as instituições. Anete 724 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Por favor, o pleno não 725 

está entendendo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 726 

Institucionais – SMRI: Anete, este ofício foi encaminhado à Câmara de Registros. 727 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 728 

A Câmara, assim como o senhor, não tem autonomia para isso. Vamos respeitar. Anete 729 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E pode ser postado no 730 

Pleno? Está na pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 731 

Relações Institucionais – SMRI: O próximo passo é a Câmara de Registros dar seu 732 

parecer para votarmos. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: 733 

É sobre registros no COMUI. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 734 

Relações Institucionais – SMRI: Eu pedi para o Salatino postar aqui. Salatino? 735 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 736 

Temos resoluções de registro e cadastro aprovadas e publicadas, Não é 737 

apressadamente, por vontade do senhor presidente que vamos alterar sem discussões e 738 

aspectos legais. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família 739 

Gustavo Nordlund: Precisamos ler o oficio do que se trata, não podemos nos manifestar 740 

sem ter conhecimento do material. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 741 

Maria de Nazaré: Eleonora, desculpe. Mas estão debatendo sem nos repassar a 742 

informação. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 743 

– ASMOJI: Sim, que encaminhou deve postar. Maria Anira Cuty, Fundação de 744 

Assistência Social e Cidadania – FASC: E o nosso parecer neste momento, não poder 745 

atender o pedido do presidente, não poderemos fazer visitas aos locais durante a 746 

pandemia, até porque não  sabemos quando poderemos entrar nestes lugares, que 747 

certamente não será daqui a 30 dias. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 748 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Anete, entendo que a Câmara de 749 

Registros é quem tem que trazer seu parecer ou o pedido de ajuda para debate. Não a 750 

gerência. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Concordo. Anete 751 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Que história é essa?  752 

Porque está na pauta, então? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 753 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Postem o oficio com as alterações de inscrições únicas que 754 

o Presidente quer. OSCs e privadas. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 755 

Espírita Maria de Nazaré: Cadê a transparência? Roberto Rodrigues, Secretaria 756 

Municipal de Saúde – SMS: O COVID ainda deve ir bastante tempo. Falam em 757 

setembro. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Também vejo assim. Adriana da 758 

Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Então, aguardamos, pois não podemos 759 

avaliar. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 760 

Institucionais – SMRI: Se foi enviada pelo presidente esta manhã, não houve tempo da 761 

câmara de registro definir o encaminhamento em conjunto. Eleonora Kehles Spinato, 762 
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Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim e você mesmo, Roberto, 763 

acabou de dizer ali em cima das dificuldades de realizar reuniões por whats. Agora, estás 764 

sugerindo que vamos alterar a forma de registros do COMUI por aqui? Estranho. 765 

Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Concordo em não avaliar 766 

apressadamente, mas aguardar o fim do COVID me parece longo e incerto. Maria da 767 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Pauta 10. Aline 768 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 769 

Gente, precisamos de um parecer da câmara, não de um membro somente. Por isso, vou 770 

formalizar aqui como informe (o ofício que chegou) e que na semana que vem a Câmara 771 

(todos os membros) geram um parecer (que pode ser esperar ou não o COVID acabar 772 

para debater o assunto). Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 773 

Nazaré: Desculpem, questão de ordem. Peço vista ao assunto. Adriana da Silva 774 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: E vamos validar algo sem verificarmos? 775 

Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Não disse que seria por 776 

WhatsApp. Acho que você se enganou. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 777 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Presencial, Roberto? Maria da Graça 778 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Pauta 10. Roberto 779 

Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Você está propondo. Anete Maria 780 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Informes tem que ser 781 

postados. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 782 

Necessitados – SPAAN: Não opino sobre o que desconheço. Eleonora Kehles 783 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Perfeito. Aline de 784 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 785 

Conclusão Pauta 9:  informe sobre o ofício recebido. Gerência pede que na semana que 786 

vem a Câmara de Registros (todos os membros) gerem um parecer (que pode ser 787 

esperar ou não o COVID acabar para debater o assunto). Anete Maria Nunes de 788 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Usando do Regimento, peço vista ao 789 

assunto. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Concordo, não 790 

temos que discutir, vamos RESPEITAR a Câmara de Registro. Anete Maria Nunes de 791 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pois é impensável não se usar de 792 

transparência. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: A Gerência 793 

pede ou é decisão do pleno, Aline? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Conselheiros... 794 

Encaminhei para iniciar o debate. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde 795 

– SMS: Anete pediu vista, o assunto está com ela. Seguimos adiante. Aline de Antoni 796 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 9. 797 

Foi encaminhado à coordenadora da Câmara de Registros o seguinte ofício escrito pelo 798 

presidente: "Como governo federal e estadual já estão aceitando a autodeclaração, 799 

proponho que uma vez recebida pelo escritório do COMUI toda a documentação, a 800 

entidade seja considerada inscrita. A fiscalização, da Câmara de Registros fará a 801 

verificação da veracidade. E apontara alguma necessidade, dando prazos..." 802 

CONCLUSÃO: Informe sobre o ofício recebido. Gerência pede que na semana que vem a 803 

Câmara de Registros (todos os membros) gerem um parecer (que pode ser esperar ou 804 

não o COVID acabar para debater o assunto). Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Com o 805 

pedido de vista da Conselheira Anete, vamos para próxima pauta. Eleonora Kehles 806 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Não é essa 807 

conclusão, Aline. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: A 808 

Câmara de Registros foi aprovada em pleno, as instruções para registro também foram 809 

aprovadas em pleno. Portanto, o pleno deve ter conhecimento do documento propondo 810 
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outras instruções que, de minha parte não são condizentes com a transparência com que 811 

sempre trabalhamos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 812 

Nazaré: Artigo 10 VII – pedir “vista” ao processo em discussão, devolvendo-o no prazo 813 

de 7 (sete) dias, com a apreciação, prorrogáveis por mais dois períodos. Eleonora 814 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: A Gerência 815 

não pede, Aline, há um pedido de vista. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 816 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas, Nora... Estamos falando de um 817 

fluxo... Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 818 

ASMOJI: Não é a conclusão, Não tem conclusão. Ha pedido de vista. Luiz Dutra 819 

Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Isso 820 

é coisa muito séria e deve ser discutido todos os poréns, são normatizações que foram 821 

pré-estabelecidas, resultados de pareceres. Penso que tudo deva ser alinhado nas 822 

esferas desde que seja devidamente vencidos seus entraves e dúvidas. Anete Maria 823 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Solicito que me seja enviado o 824 

ofício em questão. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 825 

Institucionais – SMRI: A câmara não analisa demandas? Esta é uma demanda do 826 

Presidente. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 827 

– ASMOJI: O que está acontecendo, Aline? Maria da Graça Furtado, Fundação de 828 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Pauta 10. Anete Maria Nunes de Oliveira, 829 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Como não houve a devida transparência ao pleno, 830 

justifico meu pedido de vista. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 831 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Há um pedido de vista. Maria Anira Cuty, Fundação de 832 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Aline, eu me posicionei como membro da 833 

Câmara de Registro também, da qual participo. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Com 834 

pedido de vista passamos para próximo pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, 835 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Anira, são somente vocês 836 

duas? Desculpe, não temos formalizado os membros há tempo. Maria da Graça Furtado, 837 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Pauta 10. Eleonora Kehles 838 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Ora, Aline, o que tu 839 

estás dizendo é um desrespeito para uma câmara que todos os seus membros sempre 840 

estão presentes e trabalhando. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 841 

Ferroviários: Também faço parte da Câmara de Registros, Aline. Há anos. Eleonora 842 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Por favor, 843 

não se manifeste quando não conheces ou não acompanhas. Anete Maria Nunes de 844 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Seguimos. Pauta 10? Aline de Antoni 845 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Desculpe, 846 

Nora. Eu me referi às câmaras como um todo. Por exemplo, o caso do Giacomoni, estou 847 

dizendo que está confuso para mim. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 848 

Espírita Maria de Nazaré: Está tudo formalizado e nas atas, Aline. Aline de Antoni 849 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Precisamos 850 

em outro momento formalizarmos os membros para deixar o site atualizado. Eleonora 851 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Não 852 

estamos falando de todas as câmaras, estamos falando na de Registro. Adriana da Silva 853 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Vamos, pessoal! Anete Maria Nunes de 854 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Todas as Câmaras estão formalizadas. 855 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 856 

SMRI: Nora, não é isso.. A comunicação estava confusa para nós até pouco tempo. José 857 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Não entendi essa colocação. Eleonora Kehles 858 
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Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Então, conversas 859 

com a comunicação. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 860 

Nazaré: Nora, Pauta 10 é contigo? Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social 861 

e Cidadania – FASC: A Câmara de Registros sempre foi a mesma deste início desta 862 

gestão. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 863 

ASMOJI: Sim, pauta 10. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 864 

Nazaré: Por favor, senhores e senhoras, seguimos. Aline de Antoni Moreira Neglia, 865 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Digo que a lista que o Thiago 866 

e o Salatino tem não batem 100%. Por exemplo, Giacomoni está em uma lista que 867 

supostamente não deveria estar. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 868 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pauta 10. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Estou 869 

pedindo relatórios das Câmaras... Apenas uma enviou. Aline de Antoni Moreira Neglia, 870 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Sem stress. Pedirei esta 871 

pauta na semana que vem. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Mas vamos a pauta 10. 872 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 873 

Tu pediras esta pauta? Significa o que, Aline? Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-874 

alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Calma, pessoal. Precisamos todos 875 

unidos aqui para resultar em beneficio aos idosos que tanto esperam de nós, tudo é 876 

possível desde que sejam conhecidos os porquês e os fins bem claros das melhores 877 

intenções, não esqueçamos que estamos representando pessoas idosas e o futuro delas 878 

é amanhã. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Agora entendi. Eleonora Kehles 879 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: E uma pauta da 880 

SMRI? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Lembrando que são 16h28min. Vamos ate às 881 

17h? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 882 

ASMOJI: Pauta 10. Pessoal, em agosto de 2019 fizemos a resolução do cadastro das 883 

entidades privadas, com menos documentação que solicitamos para as OSCs, etc. 884 

Resolução 106, da Presidente Leci. Esta resolução só foi publicada em novembro e 885 

equivocadamente a gerência colocou o nome do Sr. Lélio. Então, a câmara solicita que 886 

refaçam a resolução e coloquem para a Presidente Leci assinar de forma correta. Glauce 887 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Vamos 888 

a pauta 10, gente. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 889 

Nazaré: Minha sugestão é até acabarem as pautas. José Paulo Giacomoni, Esporte – 890 

SMDSE: Sem crise... Estamos juntos e fortes. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal 891 

de Saúde – SMS: Vou me ausentar alguns minutos. Eleonora Kehles Spinato, 892 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pessoal, em agosto de 2019 893 

fizemos a resolução do cadastro das entidades privadas, com menos documentação que 894 

solicitamos para as OSCs, etc. Resolução 106 da Presidente Leci. Esta resolução só foi 895 

publicada em novembro e equivocadamente a gerência colocou o nome do Sr. Lélio. 896 

Então a câmara solicita que refaçam a resolução e coloquem para a Presidente Leci 897 

assinar de forma correta. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: 898 

Concordo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 899 

ASMOJI: Esta resolução foi encaminhada equivocadamente para o Sr. Lélio. Era gestão 900 

da Presidenta Leci. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 901 

Nazaré: Como é uma correção de um engano da gerência, que só a redigiu meses após, 902 

acho que nem precisa votação. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: As pautas 903 

podem ser mensuradas... Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 904 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Então, solicitamos à gerência que encaminhe a resolução 905 

para a Leci assinar e publique novamente. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 906 
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Espírita Maria de Nazaré: É isso, Salatino? José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 907 

Pelo assessoramento antes da reunião. Vera Maria Rogério da Costa, Associação 908 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Sem problema, passarei para a Leci. 909 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 910 

Giacomoni, é só assinatura errada. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência 911 

Social e Cidadania – FASC: Pauta 11. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 912 

Entendi, Eleonora. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Com referência à Resolução nº 913 

106/2019 existem outros questionamentos. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 914 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: No momento não. Eleonora Kehles Spinato, 915 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Salatino,houve um equívoco 916 

não? Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Próxima pauta? Maria 917 

Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Concordo, Aline, 918 

porque há muitos plenos você vem solicitando a formação  das câmaras e parece que 919 

ainda não tens. Eu, por exemplo, tenho vontade de poder participar neste momento de 920 

outras, mas respeito o que foi definido no pleno sou do registro. Aline de Antoni Moreira 921 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gente, deixemos esta 922 

pauta para o fim. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 923 

Lélio, se existem pedidos de alteração, aí é outro assunto. Mas refazer a resolução 924 

correta é obrigação da gerência, correto? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 925 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Temos o acordo de não misturar pautas. 926 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 927 

Não tem porque deixar para o fim. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Me referi 928 

ao tempo  sempre exíguo das nossas reuniões. Eleonora Kehles Spinato, Associação 929 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Houve ou não uma assinatura indevida? 930 

(Continua na Pauta 10). Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 931 

Relações Institucionais – SMRI: Esse assunto em questão não estava na pauta, sugeri 932 

incluirmos no final. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 933 

Nazaré: Com não? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 934 

Institucionais – SMRI: Desculpe, gente. Veio um pedido de pauta pela Nora, é verdade, 935 

mas ela não especificou. Foi falha minha não ter pedido o detalhamento da pauta que ela 936 

queria. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: É um 937 

assunto bastante sério ter colocado a assinatura do Lélio em uma resolução de um pleno 938 

anterior à entrada dele. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 939 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Foi um equívoco da gerência, a resolução é de antes da 940 

posse do Sr. Lélio, portanto a assinatura é da Leci. Como ela só foi publicada em 941 

novembro a gerência colocou o nome do Lélio e não da Leci. Só estamos pedindo a 942 

correção. Certo? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 943 

Assim, precisamos que fique registrado nesta ata o engano. Adriana da Silva 944 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Muito sério. Eleonora Kehles Spinato, 945 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Precisamos corrigir. Anete 946 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Salatino, está 947 

presente? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 948 

Institucionais – SMRI: Sim, Nora. O Lélio pede a anulação desta resolução.Lélio, você 949 

pode se pronunciar? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 950 

Nazaré: Como? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 951 

Institucionais – SMRI: Ele enviou ofício pedindo anulação. Eleonora Kehles Spinato, 952 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: É outro assunto, Aline. A 953 

resolução foi aprovada por unanimidade pelo Pleno. Essa história do presidente solicitar 954 
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para ti e o pleno não saber está ficando muito ruim. Aline de Antoni Moreira Neglia, 955 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas ele disse que ele tem 956 

poder de anular. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Vamos seguir a pauta. O que não 957 

está na pauta de hoje será debatido no próximo pleno. Adriana da Silva Lockmann, 958 

Banco de Alimentos do RS: Como assim? As coisas estão erradas e só pioram! 959 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 960 

É seguir a determinação do pleno. É soberano. Aline de Antoni Moreira Neglia, 961 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Isso chegou no email do 962 

Fundo do Idoso, por isso estou pedindo para ele se manifestar. Lélio Luzardi Falcão, 963 

Presidente: Esta em discussão o item 10 da pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, 964 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Sim, Lélio, mas a pauta 10 da 965 

Nora é a tua Resolução nº 106, a que tu questionas. Anete Maria Nunes de Oliveira, 966 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Item 10 da pauta: correção da assinatura na 967 

Resolução nº 106. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 968 

Ipiranga – ASMOJI: Alguém do pleno tem conhecimento disso? Não, então, é um 969 

assunto entre Presidente e SMIRI pelo que estou entendendo. Eu estou de acordo. 970 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Para que todos 971 

saibam, é a resolução que aprovou o cadastro das entidades privadas. Pelo visto, 972 

Presidente encaminhou solicitação de ANULAÇÃO DESTE CADASTRO, SOLICITADO 973 

PELO MP? Muito grave. SUGESTÃO PARA VOTAÇÃO: 1. REFAZER A RESOLUÇÃO 974 

CORRETA, COM ASSINATURA DA LECI E DATA CORRETA DO PLENO ONDE FOI 975 

APROVADA. Vera Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária do Campo da 976 

Tuca – ACCAT: Isso é sério. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 977 

de Nazaré: 2. QUE SEJA ENCAMINHADO PARA O PLENO ESTAS SOLICITAÇÕES 978 

DO PRESIDENTE DA QUAL NÃO TEMOS CONHECIMENTO. Adriana da Silva 979 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Como assim? Isso foi publicado? Se não 980 

passou pelo Pleno não é válido! O PLENO é soberano! Anete Maria Nunes de Oliveira, 981 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: A data está correta, 13-08-2019. Só a assinatura 982 

errada. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 983 

ASMOJI: Sim pleno de 13 de agosto foi aprovada por unanimidade. Lélio Luzardi 984 

Falcão, Presidente: Ok. Então, o questionamento é sobre a reunião do dia 13 de agosto 985 

de 2019. Última reunião antes da minha posse. Ocorreu alteração no Regimento, 986 

aprovação desta Resolução.  Questionei a publicação da pauta... Não recebi retorno... 987 

Questionei publicação da alteração do Regimento no DOPA... Sem aprovação da Ata... 988 

Questionei publicação da Resolução 106/2019, com meu nome, onde me recusei a 989 

assinar documento com data anterior a minha posse... Tudo isto é grave. Eleonora 990 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Estes teus 991 

questionamentos estão aparecendo agora. Não estão em pauta. Sugestão para votação: 992 

1. refazer a resolução correta, com assinatura da Leci e data correta do pleno onde foi 993 

aprovada. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Por 994 

isso minha sugestão. Porque não sabíamos destes questionamentos. Volto a propor. 995 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Aproveito para registrar em ata o pedido de 996 

informação de quem na PGM orientou o grupo de pessoas (linhas 25 a 47) a procederem 997 

como consta na ata. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 998 

Nazaré: Encaminhamento 1. Encaminhamento 2. Vera Maria Rogério da Costa, 999 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Isso é o correto, tem que 1000 

continuar com assinatura da Leci, pois ela era a presidente, como um presidente que só 1001 

reassumiu através da justiça. Poderia assinar, nesse coso teria que anular todo o tempo 1002 
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que ela foi responsável? Isso é um desrespeito com pleno. Glauce Neide da Silva 1003 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De acordo. Anete 1004 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Podemos votar 1005 

encaminhamento 1? Salatino está ausente? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Pauta 10 1006 

vencida? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: De 1007 

maneira alguma, Lélio. Vamos encaminhar. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Para 1008 

análise e retorno no próximo pleno. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1009 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Não. Há análise. Anete Maria Nunes de 1010 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, podes pôr em votação? Lélio 1011 

Luzardi Falcão, Presidente: Aguardo o encaminhamento...  Anete Maria Nunes de 1012 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Encaminhamentos da pauta 10? 1013 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 1014 

Assinatura errada, correção. Assinatura da Leci. Adriana da Silva Lockmann, Banco de 1015 

Alimentos do RS: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1016 

Maria de Nazaré: Acabei de passar 2 vezes gente. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 1017 

Mas são matérias de direito. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 1018 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1019 

Espírita Maria de Nazaré: Aline, podes encaminhar? Vera Maria Rogério da Costa, 1020 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo correção. Lúcia 1021 

Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Voto para que seja refeita a 1022 

resolução e assinada pela Leci, Presidente do COMUI na época. Daniela dos Anjos 1023 

Trindade, Amparo Santa Cruz: Acredito que não tenhamos que analisar novamente, 1024 

justo que já passou pelo pleno e foi aprovada. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1025 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Seguimos com a votação e 1026 

depois o Presidente Lélio toma providência caso considere pertinente. Glauce Neide da 1027 

Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Novamente. 1028 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Providência? 1029 

Como assim, Aline? Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Sendo assim 1030 

deveria ser refeita com a assinatura da Presidente Leci. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1031 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Vamos corrigir um erro da gerência. Apenas isso. 1032 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 1033 

SMRI: Gente, ele sinalizou que iria pedir para a gerência anular. Anete Maria Nunes de 1034 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O que isso implica? Aline de Antoni 1035 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Antes desta 1036 

discussão. Eu pedi que ele formalizasse por e-mail, o que ainda não ocorreu. Anete 1037 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ele não pode anular 1038 

uma decisão de um pleno legítimo, Aline. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1039 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: E tu acatas, Aline? Anete Maria Nunes de 1040 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Que absurdo. Eleonora Kehles 1041 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Vamos continuar a 1042 

votação, por favor. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Recomendo aos Conselheiros a 1043 

leitura da ata... Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Concordo, foi 1044 

igual a nossa carta de captação que foi perdida e depois queriam que o José assinasse 1045 

pela gestão da Elisiane. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 1046 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim, semelhante. Adriana da Silva Lockmann, Banco de 1047 

Alimentos do RS: O erro não é do Pleno! Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1048 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Votação podes conferir, Aline. Anete Maria 1049 
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Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, temos que concluir o 1050 

encaminhamento, por favor. Objetivamente. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1051 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gurias, se vier o pedido formal iremos 1052 

encaminhar à PGM o decreto que ele aborda a volta dele, para os técnicos avaliarem se 1053 

ele pode ou não anular coisas do passado. Eu não sou advogada! Adriana da Silva 1054 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Não deve ser votado nada e SIM corrigido. 1055 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 1056 

SMRI: Quem sou eu para definir isto? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1057 

Espírita Maria de Nazaré: PAUTA 10: PELA CORREÇÃO DA ASSINATURA NA 1058 

RESOLUÇÃO 106 E SUA REPUBLICAÇÃO NO DOPA. Eleonora Kehles Spinato, 1059 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo. Anete Maria 1060 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: De acordo. Eleonora Kehles 1061 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aliás, já foi votado. 1062 

Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: De acordo. Lúcia Helena 1063 

Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Concordo. Daniela dos Anjos 1064 

Trindade, Amparo Santa Cruz: De acordo. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo 1065 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De acordo. Maria da Graça Furtado, 1066 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: De acordo. Maria Madalena 1067 

Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: Madalena de acordo. Emir Roberto da 1068 

Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. Sílvio Juramar Leal, 1069 

Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade 1070 

Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: DE ACORDO. Lélio Luzardi 1071 

Falcão, Presidente: Aprovado pelo pleno. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 1072 

Sim, de acordo.  Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1073 

12 votos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Falta 1074 

Aline. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Será encaminhado ao jurídico. Anete Maria 1075 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: NÃO FOI O DECIDIDO AQUI 1076 

SR. PRESIDENTE. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1077 

Institucionais – SMRI: PAUTA 10 – PELA CORREÇÃO DA ASSINATURA NA 1078 

RESOLUÇÃO 106 E SUA REPUBLICAÇÃO NO DOPA, VOTAÇÃO, DE ACORDO: 1079 

Adriana, Anete, Nora, Lucia, Dani, Glauce, Graça Furtado, Madalena, Emir, Sílvio, Luiz, 1080 

Vera, Graça Reck e Giacomoni. ABSTENÇÃO: Aline (EU NÃO ESTAVA NA 1081 

PREFEITURA NA ÉPOCA). APROVADA A PAUTA 10, PELA CORREÇÃO DA 1082 

ASSINATURA NA RESOLUÇÃO 106 E SUA REPUBLICAÇÃO NO DOPA.  Anete Maria 1083 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: AQUI SERÁ REPUBLICADO. 1084 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, então, tu 1085 

acha que não foi erro da gerência, é isso? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1086 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Como mencionei, se o Lélio enviar 1087 

pedido de anulação a gerência pedirá parecer da PGM. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1088 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Ah, desculpe. Por ser erro da 1089 

gerência vou votar a favor. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 1090 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Isso é outra etapa, Aline. Está difícil entender. Assinatura 1091 

errada era período da Leci. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 1092 

de Nazaré: Estou estranhando muito este posicionamento teu, Aline. O Salatino já não 1093 

reconheceu o erro? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1094 

Institucionais – SMRI: VOTO FAVORÁVEL: ALINE (MESMO NÃO ESTANDO 1095 

PRESENTE EM 2019, ENTENDEU TER OCORRIDO ERRO NA GERÊNCIA). Anete 1096 
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Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Quem falta? Anete 1097 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Giacomoni. Lélio 1098 

Luzardi Falcão, Presidente: Vou encaminhar ao jurídico, é um direito meu. Se a 1099 

gerência quiser publicar a responsabilidade é dela. Lembro aos Conselheiros que o 1100 

Pleno é soberano, quando segue as normas e leis. José Paulo Giacomoni, Esporte – 1101 

SMDSE: Já havia votado. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1102 

Nazaré: Sim, estamos seguindo rigidamente. Maria da Graça Furtado, Fundação de 1103 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Importante estar claro o texto da votação. 1104 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Tenho direito de discordar. Adriana da Silva 1105 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: A gerência deve atender a maioria da votação 1106 

do Pleno, ou o Pleno é feito de uma pessoa só? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 1107 

Acato a votação, que mais uma vez atesta a articulação dos Conselheiros. Anete Maria 1108 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: ENCAMINHAMENTO 2, 1109 

PAUTA 10: ENCAMINHAR AO PLENO IMEDIATAMENTE O OFICIO COM AS 1110 

SOLICITAÇÕES DE ANULAÇÃO DA RESOLUÇÃO Nº 106 PELO PRESIDENTE. Que 1111 

articulação, Lélio? Corrigir um erro é articulação? Lúcia Helena Bastos Maschke, 1112 

Associação dos Ferroviários: Articulações, Lélio. Não é nosso estilo de trabalho. 1113 

Somos transparentes e honestas. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1114 

Maria de Nazaré: Que acusação sem fundamento é essa? Respeito ao Conselho! Lélio 1115 

Luzardi Falcão, Presidente: No meu entendimento ocorreram diversos erros na reunião 1116 

do Pleno de 13 de agosto e na sequência. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1117 

Espírita Maria de Nazaré: Como pode um presidente agir contra o próprio conselho e 1118 

seus interesses? Está inviável continuar assim. O senhor não estava presente. Lélio 1119 

Luzardi Falcão, Presidente: Nenhuma acusação, solicitei informações à gerência antes. 1120 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Bom, vamos 1121 

encaminhar. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 1122 

FASC: Se todos nós estivéssemos articulados e alinhados tudo seria mais simples e ágil. 1123 

Mas... Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Li e reli a ata, que por sinal não está no site do 1124 

COMUI. Registre-se. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1125 

Nazaré: O pior, conselheiros, é que o presidente usa destas palavras para falar mal do 1126 

Conselho, inclusive na mídia. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Pauta 11. Glauce 1127 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Vamos 1128 

seguir a pauta. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1129 

Que fique registrado. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 1130 

Braille: Vamos seguir a pauta. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1131 

Maria de Nazaré: Podemos votar? Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à 1132 

Velhice Família Gustavo Nordlund: Sim. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Mais 30 1133 

minutos, se a taquígrafa pode. Patrícia Costa Ribeiro, Tachys Graphen: Certamente, 1134 

Conselheira. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 1135 

FASC: Anete, já foi votado. Patrícia Costa Ribeiro, Tachys Graphen: Posso sim, 1136 

Presidente. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O 1137 

encaminhamento 2 não, Graça. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência 1138 

Social e Cidadania – FASC: Ah! Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Grato, Patrícia. 1139 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 1140 

Repete o 2 Anete. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Estamos juntos... E 1141 

sempre alerta, conselheiro presidente. Democracia às vezes machuca alguns. Vamos em 1142 

frente, Presidente. Juntos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1143 
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Relações Institucionais – SMRI: Já não está votado? Anete Maria Nunes de Oliveira, 1144 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: A Aline tem que completar a votação do anterior. 1145 

Faltaram 2 votos: Giaco e Vera (Constaram os votos acima). Anete Maria Nunes de 1146 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Precisamos encaminhar isto agora. 1147 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 1148 

De acordo com o encaminhamento 2 da pauta 10. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1149 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pela transparência no COMUI e para podermos 1150 

saber o que o Presidente solicita. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 1151 

de Relações Institucionais – SMRI: Conto com a compreensão de vocês. José Paulo 1152 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: É isso que não podemos fazer, votar depressa. Anete 1153 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: De novo, então, vou 1154 

postar. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1155 

Institucionais – SMRI: Voto com comentários no meio fica muito difícil de acompanhar. 1156 

Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: De acordo pauta 10, 1157 

segundo encaminhamento. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Com certeza, 1158 

Aline. Compreendo a tua posição. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1159 

Maria de Nazaré: Votação. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1160 

Relações Institucionais – SMRI: Estão aqui, Anete. Por que votar de novo? (Em 1161 

votação segundo encaminhamento, Pauta 10) Eleonora Kehles Spinato, Associação 1162 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo. Aline de Antoni Moreira 1163 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Não entendi por que 1164 

votar novamente. Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: De 1165 

acordo Madalena. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1166 

Nazaré: Corrigir: pelo envio do oficio Lélio referente a anulação da Resolução 106 a 1167 

todos os conselheiros imediatamente. VOTAÇÃO. Eleonora Kehles Spinato, 1168 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De novo. De acordo. Em 1169 

votação, pessoal. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: De acordo. 1170 

Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 1171 

Nordlund: De acordo. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 1172 

Cidadania – FASC: De acordo. Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do 1173 

Cristal: De acordo Madalena. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1174 

Maria de Nazaré: De acordo. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos 1175 

Louis Braille: De acordo. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 1176 

Ferroviários: De acordo. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: De acordo. Sílvio 1177 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo. Vera Maria Rogério 1178 

da Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo com 1179 

correção. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – 1180 

SMED: De acordo. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 1181 

Necessitados – SPAAN: DE ACORDO. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1182 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gente, ambos encaminhamentos já 1183 

estão votados e registrados aqui. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 1184 

de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 10/2: PELA CORREÇÃO DA 1185 

ASSINATURA NA RESOLUÇÃO 106 E SUA REPUBLICAÇÃO NO DOPA; ENVIO DO 1186 

OFÍCIO LÉLIO PELA GERÊNCIA DO COMUI (OFÍCIO QUE PEDE A ANULAÇÃO 1187 

DESTA RESOLUÇÃO). VOTAÇÃO, DE ACORDO: Adriana, Anete, Nora, Lucia, Dani, 1188 

Glauce, Graça Furtado, Madalena, Emir, Sílvio, Luiz, Aline (MESMO NÃO ESTANDO 1189 

PRESENTE EM 2019, ENTENDEU TER OCORRIDO ERRO NA GERÊNCIA), Graça 1190 
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Reck, Giacomoni e Vera. APROVADA A PAUTA 10, SEGUNDO ENCAMINHAMENTO. 1191 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 1192 

SMRI: Próximo: Pauta 11. COMUNICAÇÃO: OFÍCIO PRESIDÊNCIA SOBRE 1193 

FORMAÇÃO DE UMA COMISSÃO MUNICIPAL. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1194 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Favor detalhar. Solicitamos 1195 

correção do texto, Aline. Seguimos? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Segundo, 1196 

lembrança do Conselheiro Giacomoni, a Lei que cria o COMUI é de 30 de março de 1197 

2000. Vinte anos... Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1198 

Institucionais – SMRI: Gente, mas o que é diferente? Ordem de palavras? Me diz o que 1199 

está errado no meu envio.  Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 1200 

de Nazaré: Envio a todos os conselheiros imediatamente. Lélio Luzardi Falcão, 1201 

Presidente: Encaminhei sugestão a Câmara de Comunicação. Eventos. Eleonora 1202 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Podemos 1203 

avaliar a semana que vem? É preciso detalhar. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Com 1204 

certeza, Conselheira Eleonora. Próxima pauta? Anete Maria Nunes de Oliveira, 1205 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Eventos para participarmos? Mas e a pandemia? 1206 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 1207 

Depois que passar, Anete. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: 1208 

Gostaria de saber dos conselheiros da Câmara de Comunicação se receberam este 1209 

oficio? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1210 

Institucionais – SMRI: Gente, segue o ofício do Lélio. Maria da Graça de Oliveira Reck, 1211 

Secretaria Municipal de Educação – SMED: Eu não. Lélio Luzardi Falcão, 1212 

Presidente: Até 30 de março de 2021 podemos comemorar os 20 anos. Sílvio Juramar 1213 

Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Recebi o oficio hoje 10:30. Aline de Antoni 1214 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Estamos na 1215 

11? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Próxima pauta. Sílvio Juramar Leal, Secretaria 1216 

Adjunta do Idoso - SMDH: Então, vamos reunir a Câmara para dar uma posição, 1217 

concorda, Presidente? Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de 1218 

Educação – SMED: Por mim pode ser. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1219 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 11: OFÍCIO PRESIDÊNCIA 1220 

SOBRE FORMAÇÃO DE UMA COMISSÃO MUNICIPAL. Sílvio Juramar Leal, 1221 

Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Silvio, Madalena e Maria da Graça, mais o 1222 

Presidente. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1223 

Institucionais – SMRI: Preciso do detalhamento e encaminhamento. Sílvio Juramar 1224 

Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Ok, vamos combinar depois que terminar 1225 

esta reunião. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1226 

Mas este oficio é outro assunto! É sobre Ata do dia 13-08. Sílvio Juramar Leal, 1227 

Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Pauta 11 é ofício do Presidente para a Câmara de 1228 

Comunicação. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 1229 

FASC: Comissão de que para quê? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1230 

Maria de Nazaré: Mas o oficio que foi postado é um outro assunto. Abram! Sílvio 1231 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Pessoal, vamos esperar a Câmara 1232 

se reunir e passar o informe, ok. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 1233 

de Relações Institucionais – SMRI: Gente, o ofício que eu mandei agora é o que vocês 1234 

estavam me pedindo (referente à pauta 10). O que o Lélio enviou. Adriana da Silva 1235 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Pessoal, vou precisar sair daqui 10 minutos. 1236 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 1237 
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SMRI: Mas é só para conhecimento. Não vamos abrir debate aqui! Adriana da Silva 1238 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Poderiam antecipar minha pauta. Aline de 1239 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Só 1240 

adiantei o que vocês estavam pedindo. Pauta 11: o que eu coloco como 1241 

encaminhamento? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1242 

Nazaré: Não, Aline, ali não pede cancelamento de nada. Este deve ser outro oficio que 1243 

não conhecíamos. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Câmara 1244 

vai se reunir e avaliar o oficio da presidência. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1245 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pede comprovação de publicação da Ata de 13-1246 

08. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 1247 

ASMOJI: Esse desconhecemos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1248 

Maria de Nazaré: Próxima pauta. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do 1249 

RS: Pauta 12 - Comunicado do Fórum. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1250 

Espírita Maria de Nazaré: Que fique registrado que surgiu mais um oficio do presidente 1251 

à gerência sem conhecimento do Pleno. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1252 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Importante. Eleonora Kehles Spinato, 1253 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Por favor, publiquem todos. 1254 

Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Concordo. Aline de 1255 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 1256 

Houve o ofício, eu retornei as informações questionadas, e comentei: se houver pedido 1257 

de anulação, enviar nova formalização. Não chegou. Então, eu não tinha o que 1258 

comunicar ao pleno. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Conselheiros... Tenho o direito 1259 

de encaminhar propostas ao Conselho. Avaliação nas Câmaras, votação no Pleno. Aline 1260 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 1261 

estou aguardando a nova formalização do presidente para comunicar qualquer coisa à 1262 

vocês. Neste momento, a gerência entende que ele desistiu. Anete Maria Nunes de 1263 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Como não? Presidente questionando 1264 

plenárias, atas e publicações e o Pleno não tem que saber? Aline de Antoni Moreira 1265 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Por não ter feito nova 1266 

formalização. De novo, ele fez questionamento. Eleonora Kehles Spinato, Associação 1267 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Isto é muito sério. Solicitações entre 1268 

presidente e gerência sem conhecimento do pleno. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1269 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Se a cada questionamento eu 1270 

tiver que dar satisfação... Ai , Anete. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos 1271 

do RS: Votação do Pleno sim, encaminhar para gerência sem passar pelo pleno, não. 1272 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Com certeza, ao 1273 

conselho pode e deve. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1274 

Relações Institucionais – SMRI: Novamente: eu não aceitei a solicitação. Respondi 1275 

dúvidas. E disse que se houvesse pedido de anulação, que viesse o pedido, o pedido 1276 

não veio. Não vou ficar aqui debatendo isso. Desculpe. Eleonora Kehles Spinato, 1277 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: O dar satisfação é ouvir a 1278 

instância máxima: Pleno. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1279 

Relações Institucionais – SMRI: Questionamento. Não estou me referindo às 1280 

demandas. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1281 

Vamos lá. Último assunto. Adriana? Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos 1282 

do RS: Pessoal, terei que sair em 3 minutos. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1283 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Um presidente ou qualquer 1284 

outro conselheiro tem direito de me perguntar o que quiser. Adriana da Silva Lockmann, 1285 
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Banco de Alimentos do RS: Posso seguir? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1286 

Espírita Maria de Nazaré: Deve. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Questão de ordem. 1287 

São 17h30min. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1288 

Institucionais – SMRI: PAUTA 12: ADRIANA (BANCO DE ALIMENTOS) PEDIU PARA 1289 

COLOCAR NA PAUTA "FÓRUM DE ENTIDADES". Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 1290 

Estou encerrando esta reunião do Pleno. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1291 

Espírita Maria de Nazaré: O senhor não pode. Estamos no meio de uma pauta. Anete 1292 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Vamos concluí-la. Lélio 1293 

Luzardi Falcão, Presidente: Após 3 horas e 30 minutos. Anete Maria Nunes de 1294 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Segue, Adriana, por favor. Eleonora 1295 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Chamo, 1296 

então, uma reunião extraordinária do pleno. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo 1297 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Temos ainda assuntos a tratar na pauta. 1298 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O Fórum 1299 

aprovou adiamento. Como o COMUI se posiciona? Eleonora Kehles Spinato, 1300 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Agora são 17h35min. Lélio 1301 

Luzardi Falcão, Presidente: Pode ser com pauta para quinta ou sexta. Eleonora Kehles 1302 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Agora. Glauce 1303 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Ainda 1304 

tem o oficio do Lar Gustavo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1305 

Relações Institucionais – SMRI: Gente, quero só formalizar que não vou mais conduzir 1306 

uma reunião por semana, ok? Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Eu 1307 

voto em continuarmos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1308 

Nazaré: Concluímos pelo menos essa. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1309 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Eu estou ajudando, mas, na verdade, a 1310 

responsabilidade de conduzir é toda da presidência e vice-presidência. Anete Maria 1311 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, em análise a 1312 

comunicação do Fórum, senão não terminamos. Glauce Neide da Silva Rodrigues, 1313 

Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Também concordo. Aline de 1314 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Eu 1315 

me comprometo com as terças, mas não vou me comprometer com outras reuniões 1316 

semanais. Como vocês sabem, atendo o CMDCA também. Lélio Luzardi Falcão, 1317 

Presidente: A presidência, a vice assume na vacância. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1318 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Lélio, por favor, temos uma 1319 

situação muito importante de validarmos do Gustavo Nordlund, que precisa aprovação do 1320 

pleno. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Eu me 1321 

posiciono que tendo em vista a dificuldade de fazer eleições com um grande número de 1322 

entidades, que realmente sejam representativas ao conselho, adiar conforme proposição 1323 

do Fórum. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1324 

Institucionais – SMRI: ...envolve recebimento de repasse. Lélio Luzardi Falcão, 1325 

Presidente: Apenas para informar: encaminhei oficio sobre as eleições à gerência. 1326 

Solicito novamente que seja repassado a todos os Conselheiros. Anete Maria Nunes de 1327 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Estamos na pauta 11, pessoal, foco para 1328 

concluir. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Assumo o Gustavo Nordlund. Aline de 1329 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Ops, 1330 

não tenho o encaminhamento da 11. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1331 

Espírita Maria de Nazaré: Não, é 12. Me enganei. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 1332 
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Ou reabrimos para o Gustavo.  Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 1333 

de Relações Institucionais – SMRI: Por favor, me digam o que devo escrever como 1334 

encaminhamento da 11. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Votar. Aline de Antoni 1335 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gnte, não 1336 

posso deixar a 11 em aberto. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 1337 

de Nazaré: Encaminhamento da 11. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1338 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pode repetir a pauta 12, Anete. Lélio 1339 

Luzardi Falcão, Presidente: Podemos ver a pauta do Gustavo e atender esta entidade. 1340 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 1341 

SMRI: 11: parecer vem na semana que vem? Anete Maria Nunes de Oliveira, 1342 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: É a que a Adriana colocou sobre o oficio do 1343 

Fórum. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Pauta 12. Lélio 1344 

Luzardi Falcão, Presidente: Qualquer outro encerro a reunião. Aline de Antoni Moreira 1345 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pauta 12. Anete 1346 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Estamos reiniciando a 1347 

12? Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Isso. Anete Maria 1348 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Já tinha andado. Adriana da 1349 

Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Voltei. Lélio Luzardi Falcão, 1350 

Presidente: Podemos focar no Gustavo? Patrícia, podemos reabrir a sessão? Patrícia 1351 

Costa Ribeiro, Tachys Graphen: Claro. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Ainda estás 1352 

conosco? Patrícia Costa Ribeiro, Tachys Graphen: Na verdade, eu nem tinha saído. 1353 

Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Mas vou precisar ir. Aline de 1354 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: O 1355 

Gustavo é pauta 15. Sabem que da minha parte eu toco todas. Não gosto de deixar 1356 

pendente. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Mais 10 minutos. Anete Maria Nunes de 1357 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E a 12, pessoal? Eleonora Kehles 1358 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Concordo com a 1359 

posição do Fórum de Entidades em adiarmos as eleições do COMUI. Já vimos a 1360 

dificuldade para uma reunião, imaginem eleição. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1361 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Eu me posiciono que tendo em vista a dificuldade 1362 

de fazer eleições com um grande número de entidades, que realmente sejam 1363 

representativas ao conselho, adiar conforme proposição do Fórum. Adriana da Silva 1364 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: O que os conselheiros acham? Aline de 1365 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Isso 1366 

é a 12, Adriana? Porque a 13 também é eleições. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 1367 

Gustavo... Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: É 1368 

porque temos 2 gestões e precisamos alinhá-las. Adriana da Silva Lockmann, Banco 1369 

de Alimentos do RS: A minha pauta é comunicado do Fórum. Daniela dos Anjos 1370 

Trindade, Amparo Santa Cruz: Concordo com o adiamento das eleições. Anete Maria 1371 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Se é o mesmo assunto, poste 1372 

o oficio. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Não está em discussão as eleições. Retirado 1373 

de pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1374 

Institucionais – SMRI: 12 e 13 são a mesma coisa. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1375 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Como? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Pauta 1376 

é o Gustavo. Vera Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária do Campo da 1377 

Tuca – ACCAT: Concordo com o adiamento das eleições. Anete Maria Nunes de 1378 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Lélio, isto é antidemocrático. Maria da 1379 
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Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Concordo com 1380 

adiamento das eleições. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1381 

Relações Institucionais – SMRI: Gente, não tenho ainda parecer PGM sobre poderes 1382 

de término de reunião (só para saberem). Adriana da Silva Lockmann, Banco de 1383 

Alimentos do RS: Sempre faz isso. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à 1384 

Velhice Família Gustavo Nordlund: Adiamento das eleições. Lélio Luzardi Falcão, 1385 

Presidente: A questão das eleições não cabe ao Conselho ou ao Fórum... O atual 1386 

mandato encerra em 19 de junho. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 1387 

Ferroviários: Concordo com o adiamento das eleições do Pleno, tendo em vista as 1388 

dificuldades de reuniões virtuais devido a pandemia. Adriana da Silva Lockmann, 1389 

Banco de Alimentos do RS: Claro que cabe. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Não 1390 

teremos quorum para votar. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 1391 

de Nazaré: Temos um oficio do Fórum de Entidades que elege as entidades. Aprovaram 1392 

a postergação. Qual o interesse em eleições neste período de pandemia? Sílvio Juramar 1393 

Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Concordo com o adiamento. Aline de 1394 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 1395 

Querem tentar? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1396 

Sim. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Vamos discutir o Gustavo? Adriana da Silva 1397 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Não. José Paulo Giacomoni, Esporte – 1398 

SMDSE: estamos em regime de votação? Maria Madalena Superti Rossler, Clube de 1399 

Mães do Cristal: Concordo com adiamento das Eleições. Adriana da Silva Lockmann, 1400 

Banco de Alimentos do RS: Sim. Quem concorda com o Fórum? Lélio Luzardi Falcão, 1401 

Presidente: Considero, então, encerrada esta reunião. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1402 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Coloca a proposta, Aline. Lúcia Helena Bastos 1403 

Maschke, Associação dos Ferroviários: Concordo. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 1404 

Para registro. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Com 1405 

adiamento das eleições. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Quem está 1406 

coordenando esta reunião? Estamos em regime de votação? Eleonora Kehles Spinato, 1407 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Já votamos. Quem falta 1408 

votar, por favor, Aline. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1409 

Nazaré: Que fique registrado que o presidente encerra uma reunião quando não 1410 

concorda com a votação. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: 1411 

Exatamente. Patrícia Costa Ribeiro, Tachys Graphen: Estou registrando, mas não sei 1412 

quando encerra ou não. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e 1413 

Cidadania – FASC: A partir de uma solicitação do Sr. Presidente e, portanto, o pleno tem 1414 

que votar. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Já 1415 

votei 2 vezes que aprovo a proposição do Fórum. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade 1416 

Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: APROVO A PROPOSIÇÃO 1417 

DO FORUM. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Foi encerrada às 17h43min. Sílvio 1418 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: A favor do adiamento. Eleonora 1419 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Já chamei 1420 

extraordinária após o primeiro posicionamento do presidente. Continuamos votando. 1421 

Patrícia, por favor, registre. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Questão de 1422 

ordem. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Aprovo 1423 

posição Fórum. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Formulem a pauta 12 e 13. 1424 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Giacomoni, é a 1425 

proposição de adiamento das eleições pelo Fórum. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1426 
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Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 12 E 13 (ELEIÇÕES). 1427 

A FAVOR ADIAMENTO ELEIÇÕES COMUI (CONFORME SUGESTÃO FÓRUM 1428 

ENTIDADES): Dani, Vera, Graça Furtado, Glauce, Lúcia, Madalena, Adriana, Anete, Luiz, 1429 

Silvio, Emir,  Nora e Giacomoni. CONTRA ADIAMENTO ELEIÇÕES COMUI: Aline (EU 1430 

VOTO SEMPRE POR NÃO DEIXAR PENDÊNCIAS). ABSTENÇÃO: Graça Reck. 1431 

APROVADAS AS PAUTAS 12 E 13 PELO ADIAMENTO DAS ELEIÇÕES DO COMUI. 1432 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não entendi a 1433 

pendência, Aline. Próxima pauta? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 1434 

de Relações Institucionais – SMRI: Eu gosto de não deixar para depois quando posso. 1435 

Próxima. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não 1436 

estamos deixando, estamos votando. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência 1437 

Social e Cidadania – FASC: Conselheiro, já tivemos uma gestão de pleno que foi 1438 

reconduzida a mais um período de gestão quando a Maria Helena Strazula era 1439 

presidente. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 1440 

ASMOJI: Por favor, Aline, solicita a gerência que encaminhe um oficio ao Fórum 1441 

colocando a posição do Pleno do Conselho Municipal do Idoso favorável ao adiamento 1442 

das eleições para o Pleno do COMUI. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1443 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pauta 14: é um informe meu. O Lélio 1444 

enviou o seguinte ofício questionando o Edital. Eleonora Kehles Spinato, Associação 1445 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Agora, questiona o Edital? Aline de 1446 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Ele 1447 

pede que seja incluído junto ao despacho da Nora, à PGM. Como gerência, não posso 1448 

negar esta solicitação do presidente, ok? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1449 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Da Nora não Aline, estás mais uma vez 1450 

equivocada, do Pleno. Foi votado no Pleno. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1451 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Por isso, é um informe e compartilho 1452 

para que vocês tenham conhecimento. Isso, desculpe. Foi a sugestão da Nora aprovada 1453 

pela maioria absoluta do pleno. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 1454 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Por favor, corrijas tua fala. Não, não foi sugestão minha. 1455 

Foi solicitação da PGM ao Pleno para se manifestar. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 1456 

Eu continuo acompanhando, mas lembro que a reunião foi encerrada. Vamos encaminhar 1457 

ao jurídico. PGM, MP e outros estes procedimentos ao arrepio das normas. Aline de 1458 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Sim.. 1459 

O texto de resposta foi a sugestão. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1460 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Encerrada e continuas? Também não foi 1461 

construído em conjunto. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1462 

Nazaré: Estou pasma. Acusações claras do presidente contra o Conselho, conselheiros. 1463 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 1464 

Então, presidente contra o edital, lembrando que já passou o prazo para recursos. Anete 1465 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não vejo mais 1466 

condições de continuarmos com sessões plenárias com esta composição. Eleonora 1467 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Esta 1468 

reunião é histórica. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1469 

Institucionais – SMRI: Gente, seguimos. Jose/Gustavo Nordlund. A pauta 15 é com 1470 

você. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 1471 

Que momento difícil! Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1472 

Relações Institucionais – SMRI: Por favor, explique o ocorrido para que possamos 1473 

colocar em votação. José Alfredo Correa Vargas, Asilo Amparo à Velhice Família 1474 
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Gustavo Nordlund: Gente, o assunto do Gustavo é sobre o nosso pedido de alteração 1475 

do plano de aplicação do nosso projeto TF 05/2020, onde recebemos a 1ª parcela dia 1476 

01/04, a próxima seria somente para junho, mas estamos precisando muito deste recurso 1477 

o quanto antes. Por isso pedimos que seja alterado de 60 dias de prazo de aplicação 1478 

para 30 dias. É a minha primeira vez que estou fazendo um plano de aplicação depois 1479 

que assumi o Lar e me equivoquei quanto ao prazo de aplicação do recurso, por isso 1480 

estou pedindo ao pleno esta alteração. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1481 

Espírita Maria de Nazaré: Sim, por favor, vamos analisar juridicamente as colocações do 1482 

presidente em relação ao Conselho, formais e na mídia. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1483 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gente, a UOF aceitará o 1484 

pedido do Gustavo, basta que o Pleno aprove hoje este pedido. Anete Maria Nunes de 1485 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas José, porque isto não veio em forma 1486 

de oficio a Câmara de Assessoramento? Não é assim que deve funcionar, desculpem. 1487 

José Alfredo Correa Vargas, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: 1488 

Esse é o recurso que precisamos para poder pagar a nossa folha ainda esta semana, 5º 1489 

dia útil. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1490 

Institucionais – SMRI: Explicando, o José me ligou, liguei para a UOF. Anete Maria 1491 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Veio o pedido por oficio? Foi 1492 

para a UOF? Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – 1493 

SMED: Não passou pela Câmara? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1494 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas realmente, Anete... Você tem razão 1495 

neste quesito. Tudo ocorreu hoje no horário do almoço. Nem almocei. Estou morrendo de 1496 

fome. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não se 1497 

aprova pedido verbal, gente. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de 1498 

Educação – SMED: Formalizem! Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 1499 

de Relações Institucionais – SMRI: Foi uma ligação do José para mim... perguntei para 1500 

a UOF como proceder, ele me pediu aprovação do pleno. Entendo que o que o José está 1501 

pedindo em caráter de exceção é uma avaliação do pedido dele aqui pra gente. José 1502 

Alfredo Correa Vargas, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Sim, o 1503 

oficio foi encaminhado hoje porque eu liguei para UOF e eles me informaram que o plano 1504 

de aplicação era de 60 dias e o repasse seria somente dia 01 de junho. Fiquei 1505 

apavorado. Preciso pagar o nosso pessoal. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1506 

Espírita Maria de Nazaré: Sim, qualquer alteração em plano de aplicação ou projeto tem 1507 

que chegar à gerência e vir às câmaras. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1508 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Cabe à Câmara de Assessoramento 1509 

deixar ou não. José Alfredo Correa Vargas, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 1510 

Nordlund: Estão trabalhando mesmo com toda essa pandemia. Ninguém deixou de vir 1511 

trabalhar. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1512 

Normalmente, olhamos o plano de aplicação para ver no que implica. Previram quantas 1513 

parcelas? José Alfredo Correa Vargas, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 1514 

Nordlund: 5 parcelas. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1515 

Nazaré: E cada uma para 2 meses? José Alfredo Correa Vargas, Asilo Amparo à 1516 

Velhice Família Gustavo Nordlund: Sim. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1517 

Espírita Maria de Nazaré: 2 meses de custos? José Alfredo Correa Vargas, Asilo 1518 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Mas não posso esperar infelizmente. É o 1519 

custo mensal. Só me equivoquei na elaboração do plano de aplicação. Anete Maria 1520 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: sim, tem que refazê-lo? 1521 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 1522 
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Eles vão liberar assim urgente, José? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1523 

Espírita Maria de Nazaré: Daí é termo aditivo, leva 1 mês no mínimo. Aline de Antoni 1524 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: A UOF disse 1525 

que se aprovarmos no pleno ele toca sem o aditivo. José Alfredo Correa Vargas, Asilo 1526 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Era para colocar 30 dias e infelizmente 1527 

colocamos 60 sem saber. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1528 

Relações Institucionais – SMRI: Francisco me disse isso 5 minutos antes de entrarmos 1529 

na plenária. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 1530 

– ASMOJI: Como assim, Aline. Toca sem aditivo? Anete Maria Nunes de Oliveira, 1531 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Bom saber. Eleonora Kehles Spinato, 1532 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Formalizaram isso? Anete 1533 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Porque nem para 1534 

R$300,00 deixam alterar sem aditivo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1535 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Não formalizaram. Ele me disse por fone 1536 

assim "se o pleno aprovar este pedido do Gustavo hoje eu dou continuidade aqui". Só 1537 

isso que tenho de informação, ok? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1538 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pede agora para o Francisco formalizar e 1539 

encaminhar pra nos. Esperamos um pouco. José Alfredo Correa Vargas, Asilo Amparo 1540 

à Velhice Família Gustavo Nordlund: Gente, só preciso do apoio de vocês porque é o 1541 

recurso para nós pagarmos o nosso pessoal. Maria da Graça Furtado, Fundação de 1542 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Boa, Nora. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1543 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Bom, podemos colocar assim: Parecer da 1544 

Câmara: entidade solicita alteração do Plano de aplicação de cada parcela, de 60 para 1545 

30 dias. PARECER DA CÂMARA: FAVORÁVEL, DESDE QUE APROVADA ALTERAÇÃO 1546 

NO PLANO DE APLICAÇÃO JUNTO À UOF. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1547 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Não custa esperarmos um pouco uns 5, 10 1548 

minutos e votamos com segurança. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1549 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Não consegui o contato com o 1550 

Francisco. Enviei mensagem no Whats e aguardo ele responder. Maria da Graça 1551 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Boa, Anete. Eleonora 1552 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Ok. Aline 1553 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 1554 

Querem votar o parecer da Anete, então? Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de 1555 

Saúde – SMS: Entendo que temos que votar o pedido do ofício, a questão da UOF não 1556 

me parece relevante para aprovarmos ou não. É uma questão da entidade com a UOF. 1557 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 1558 

SMRI: Mas a UOF pediu votação no pleno. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1559 

Espírita Maria de Nazaré: JÁ APROVAMOS 2 PEDIDOS COM DEPENDENCIA DA UOF. 1560 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 1561 

SMRI: PAUTA 15: PARECER DA CÂMARA: ENTIDADE SOLICITA ALTERAÇÃO DO 1562 

PLANO DE APLICAÇÃO DE CADA PARCELA, DE 60 PARA 30 DIAS. PARECER DA 1563 

CÂMARA: FAVORÁVEL, DESDE QUE APROVADA ALTERAÇÃO NO PLANO DE 1564 

APLICAÇÃO JUNTO À UOF. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 1565 

de Nazaré: Não tinhas chegado ainda Roberto. José Alfredo Correa Vargas, Asilo 1566 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Entendo que é uma questão de 1567 

compreensão do pleno quanto a nossa instituição que estamos aqui lutando neste 1568 

momento difícil. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Não tinha 1569 

chegado onde? Luiz Vasconcellos Salatino, Gerência FUNCRIANÇA/FUMID: 1570 
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Prezados: mandei neste momento, e-mail com oficio do presidente Lélio Falcão para 1571 

todos conselheiros. Coloco o e-mail neste espaço. Eleonora Kehles Spinato, 1572 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Os documentos, Salatino. 1573 

Tem uns quantos que não temos conhecimento. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1574 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 15: PEDIDO DE 1575 

ALTERAÇÃO DO PLANO DE APLICAÇÃO DO NOSSO PROJETO TF 05/2020 ONDE 1576 

RECEBEMOS A 1ª PARCELA DIA 01/04, A PRÓXIMA SERIA SOMENTE PARA JUNHO 1577 

MAS ESTAMOS PRECISANDO MUITO DESTE RECURSO O QUANTO ANTES. POR 1578 

ISSO PEDIMOS QUE SEJA ALTERADO DE 60 DIAS DE PRAZO DE APLICAÇÃO PARA 1579 

30 DIAS. É A MINHA PRIMEIRA VEZ QUE ESTOU FAZENDO UM PLANO DE 1580 

APLICAÇÃO DEPOIS QUE ASSUMI O LAR E ME EQUIVOQUEI QUANTO AO PRAZO 1581 

DE APLICAÇÃO DO RECURSO, POR ISSO ESTOU PEDINDO AO PLENO ESTA 1582 

ALTERAÇÃO. PARECER DA CAMARA: ENTIDADE SOLICITA ALTERAÇÃO DO PLANO 1583 

DE APLICAÇÃO DE CADA PARCELA, DE 60 PARA 30 DIAS. PARECER DA CÂMARA: 1584 

FAVORÁVEL, DESDE QUE APROVADA ALTERAÇÃO NO PLANO DE APLICAÇÃO 1585 

JUNTO À UOF. DE ACORDO: Aline, Anete, Graça Furtado, Silvio, Nora, Giacomoni, 1586 

Dani, Luiz, Roberto, Graça Reck, Lúcia, Ines, Vera, Madalena e Emir. APROVADA A 1587 

PAUTA 15, SOLICITAÇÃO GUSTAVO NORDLUND. José Alfredo Correa Vargas, 1588 

Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Obrigado conselheiros pelo voto 1589 

de confiança. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 1590 

Ipiranga – ASMOJI: Mais algum item na Pauta? Aline de Antoni Moreira Neglia, 1591 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 16: DOAÇÃO 1592 

MÁSCARAS. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 1593 

– ASMOJI: Informe, Aline. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1594 

Relações Institucionais – SMRI: vou fazer um report com fotos direitinho.. Mas segue 1595 

uma planilha e dados até o momento. É informe. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade 1596 

Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: PARABÉNS ALINE BOM 1597 

TRABALHO. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1598 

Institucionais – SMRI: 3650 MÁSCARAS JÁ DISTRIBUIDAS; 16 ENTIDADES 1599 

BENEFICIADAS, 388 IDOSOS BENEFICIADOS, 243 FUNCIONÁRIOS BENEFICIADOS. 1600 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 1601 

Parabéns! Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1602 

Institucionais – SMRI: TOTAL DE PESSOAS ATENDIDAS: 631. Lúcia Helena Bastos 1603 

Maschke, Associação dos Ferroviários: Vi tuas fotos, Aline. Achei ótimo teu trabalho. 1604 

Certamente, aquelas entidades ficaram imensamente gratas. Eleonora Kehles Spinato, 1605 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Parabéns, muito bom, Aline. 1606 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E quem definiu 1607 

as entidades, Aline? Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: 1608 

Parabéns, Aline, pelo ótimo trabalho. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo 1609 

à Velhice Família Gustavo Nordlund: Parabéns, Aline, pelo empenho e ao José por 1610 

poder contribuir também na distribuição. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1611 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Vou fazer um relatório ao final. Obrigada 1612 

ao José pelo apoio, e pela Nora, que me enviou a lista de entidades para visitar. Aline de 1613 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Veio 1614 

da Câmara de Registros estas indicações. Agora eu preciso muito de novas indicações.  1615 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 1616 

A Câmara de Registro verificou acordou e eu encaminhei. Aline de Antoni Moreira 1617 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Roberto, pela Saúde, 1618 
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você acha que consegue? Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 1619 

Cidadania – FASC: Pauta 17. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1620 

Relações Institucionais – SMRI: Estou com as máscaras na minha casa, mas preciso de 1621 

indicações de quem conheça. Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal da 1622 

Cultura – SMC: Parabéns, Aline, e obrigada a você e ao José. Vera Maria Rogério da 1623 

Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Campo da Tuca 1624 

agradece de coração  ao José  que levou, eu não  estava, mas foi a Leci que recebeu. 1625 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Tem 1626 

mais pauta? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1627 

Institucionais – SMRI: A 17 é repetida (projeto emergencial). E a 18 é ALINE INFORMA 1628 

QUE PGM AINDA NÃO RETORNOU TEMA 70%. E acabou. 1629 

 1630 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião virtual da Plenária do 1631 

Conselho Municipal do Idoso, às 17h45min, da qual foi lavrada a presente ata por 1632 

mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº 225257/2003 – FEPLAM, 1633 

prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  1634 

Porto Alegre, 29 de abril de 2020.                                                                                       1635 


